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1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - COMISSIÓ INFORMATIVA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

SESSIÓ ORDINÀRIA COMISSIÓ INFORMATIVA DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA, HABITATGE I MOBILITAT DEL DIA 11 DE NOVEMBRE DE
2019

A la casa consistorial de la ciutat de València, situada a l’edifici de l'Antiga Fàbrica de
Tabacs, carrer d’Amadeu de Savoia, núm. 11, a les nou hores i trenta minuts del dia vint-i-huit
d'octubre de dos mildènou, davall la presidència de la  Sra. Sandra Gómez López, es reunix en
sessió ordinaria de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i Mobilitat,
amb l'assistència dels components d’esta, Sr. Sergi Campillo Fernández, Sra. Isabel Lozano
Lázaro, Sr. Giuseppe Grezzi, Sra. Elisa Valía Cotanda, Sr. Carlos Mundina Gómez en substitució
de la Sra. María José Catalá Verdet, Sr. Juan Giner Corell, Sr. Narciso Estellés Escorihuela i
l'absència del Sr. Vicente Montañez Valenzuela i actua com a secretari, per delegació del
secretari general i del Ple, el Sr. Manuel Latorre Hernández. La presidència obri la sessió i
comença l’examen dels assumptes que figuren en l’orde del dia, de manera que s’adopten els
acords següents:
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació, si és el cas, de l’Acta de la sessió anterior de data 28 d'octubre de 2019.

S’acorda, per unanimitat, aprovar l’acta de la sessió realitzada el dia 28 d'octubre de 2019,
l’esborrany de la qual va ser prèviament distribuït als membres de la Comissió sense que cap
d’estos hi haja formulat observacions.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03001-2019-000200-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Proposa sotmetre a informació publica la Modificació Puntual del PGOU en la parcel·la situada
en el carrrer Joaquín Marín, 35 (Benimamet).

La Comissió en sessió realitzada el dia de hui ha acordat formular la proposta que a
continuació s’expressa, adoptada per unanimitat a l’Excm. Ajuntament Ple.

"ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO.- Por Moción del Concejal Delegado del Ciclo Integral del Agua de 13 de junio
de 2019 se propuso iniciar los trámites oportunos para tramitar una Modificación Puntual del
PGOU de València en la parcela sita en la calle Joaquín Marín nº 35, referencia catastral
1559107YJ2715H0001IL, que actualmente está calificada como Sistema Local de Espacios
Libres destinada a Jardines Públicos para calificarla como Sistema Local de Infraestructura
Básicas y de Servicios (IS), Abastecimiento de Aguas (IS-1), con el objetivo de instalar sobre la
misma el equipamiento necesario en un pozo existente para el tratamiento del agua, y poder
aprovechar al máximo los recursos hidráulicos disponibles y garantizar el suministro de agua
potable en la pedanía de Benimàmet.

SEGUNDO.- A la vista de tal moción, el Servicio de Planeamiento elaboró los documentos
técnicos pertinentes para iniciar la tramitación de la aprobación de la modificación puntual del
PGOU de València, acompañada del Documento Inicial Estratégico y Borrador de la
Modificación Puntual del Plan.

TERCERO.- La Junta de Gobierno Local, en sesión celebrada el 15 de octubre de 2019,
acordó resolver favorablemente la evaluación ambiental y territorial estratégica por el
procedimiento simplificado Modificación Puntual del PGOU de València en la parcela sita en la
calle Joaquín Marín nº 35, referencia catastral 1559107YJ2715H0001IL.

A los antecedentes de hecho descritos, le corresponden los siguientes

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO.- Al finalizar el trámite de evaluación ambiental de la Modificación Puntual del
PGOU de València en la parcela sita en la calle Joaquín Marín nº 35, referencia catastral
1559107YJ2715H0001IL, la tramitación urbanística se sujetará a lo dispuesto en el art. 57 de la
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 3

Ley 5/2014, de 25 de julio, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje de la Comunitat
Valenciana (en adelante LOTUP).

SEGUNDO.- En virtud de lo dispuesto en el artículo 57.1.a) de la LOTUP, superados los
trámites ambientales previstos en los artículos 50 y 51 de la misma Ley, procede iniciar la fase de
información pública, durante un periodo mínimo de 45 días, asegurando las medidas mínimas de
publicidad previstas en el artículo 53.2, es decir, consultas a las administraciones públicas
afectadas y personas interesadas, así como publicación de anuncios en el Diario Oficial de la
Generalitat Valenciana, en prensa escrita de gran difusión y puesta a disposición del público del
plan, indicando en los mismos la dirección electrónica para su consulta.

De conformidad con lo dispuesto en el art. 57.1.b) de la LOTUP, se pedirán los informes
exigibles conforme a la legislación sectorial así como a las entidades suministradoras de los
servicios públicos urbanos que pudieran resultar afectadas. La falta de emisión de dichos
informes en el plazo de un mes permitirá proseguir la tramitación de las actuaciones.

TERCERO.- Al tener por objeto la modificación planteada, aunque sea de pequeña
entidad, una diferente zonificación o uso urbanístico de las zonas verdes o de los espacios libres
previstos, el Consell Jurídic Consultiu deberá ser consultado preceptivamente en virtud de lo
dispuesto en el artículo 10, apartado 8, letra e) de la Ley 10/1994, de 19 de diciembre, de La
Generalitat, de Creación del Consell Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana, desarrollada
por el Decreto 37/2019, de 15 de marzo, del Consell, por el que se aprueba el Reglamento del
Consell Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana.

Tal consulta al Consell Jurídic Consultiu   deberá evacuarse inmediatamente antes de la
aprobación definitiva de la Modificación Puntual del PGOU, que corresponderá al
Ayuntamiento-Pleno, ya que afecta únicamente a la determinaciones propias de la ordenación
pormenorizada, de conformidad con lo dispuesto en el art. 44.5 de la LOTUP.

CUARTO.- De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3, letra d), punto 7º
del Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los
funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional, el presente acuerdo
precisa de la emisión de informe previo de Secretaría, por tratarse de la aprobación de un
instrumento de planeamiento, informe que se entiende emitido en virtud de la conformidad
prestada por Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por el Servicio gestor, en los
términos previstos en el artículo 3, apartado 4 del citado Real Decreto.

QUINTO.- En virtud del artículo 123.1.i) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de
las Bases de Régimen Local, modificada por la Ley 57/2003, de 16 de diciembre, de Medidas
para la Modernización del Gobierno Local, el órgano competente para someter a información
pública la presente propuesta es el Pleno, requiriéndose el voto favorable de la mayoría simple, al
tratarse de una modificación que afecta exclusivamente a determinaciones de la ordenación
pormenorizada.

De conformidad con los antecedentes de hecho y fundamentos de derecho, se formula la
siguiente:

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, s'acorda: /
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SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 4

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

PROPUESTA DE ACUERDO

PRIMERO.- Iniciar el proceso de consulta a las Administraciones Públicas afectadas y
personas interesadas en la Modificación Puntual del PGOU de València en la parcela sita en la
calle Joaquín Marín nº 35, referencia catastral 1559107YJ2715H0001IL, y someterla a
información pública durante un plazo de 45 días, mediante los correspondientes anuncios en el
Diario Oficial de la Generalitat Valenciana y en un diario no oficial de amplia difusión de la
localidad. Los anuncios indicarán la dirección electrónica para su consulta.

SEGUNDO.- Comunicar el presente acuerdo a efectos de que, en su caso, emitan el
correspondiente informe, a los siguientes Servicios Municipales afectados:

- Servicio Municipal de Ciclo Integral del Agua.

- OCOVAL, con el fin de que recabe, coordine y remita los informes preceptivos de las
entidades suministradoras de los servicios públicos urbanos que pudieran resultar afectados.

TERCERO.- Notificar el inicio de la fase de consulta a la Asociación de Vecinos de
Benimàmet, en calidad de público interesado.

CUARTO.- Proceder a la inserción en la página web municipal ( ) de lawww.valencia.es
documentación que se somete a información pública, y ponerla a disposición del público en la
Oficina Municipal de Información Urbanística, en la planta baja del edificio municipal de la
antigua Fábrica de Tabacos, C/ Amadeo de Saboya nº 11 (Edificio Tabacalera).

QUINTO.- Si finalizado el plazo de información pública no se hubiesen presentado
observaciones o sugerencias al documento de planeamiento, facultar a la Concejala delegada de
Planificación y Gestión Urbana para la realización de cuantas actuaciones resulten necesarias
para solicitar el dictamen preceptivo del Consell Jurídic Consultiu, en virtud de lo dispuesto en el
artículo 10, apartado 8, letra e) de la Ley 10/1994, de 19 de diciembre, de la Generalitat, de
Creación del Consell Jurídic Consultiu de la Comunitat Valenciana, desarrollada por el Decreto
37/2019, de 15 de marzo, del Consell, por el que se aprueba el Reglamento del Consell Jurídic
Consultiu de la Comunitat Valenciana".

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-03502-2017-000028-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Proposa aprovar provisionalment el Pla Especial de Protecció de Ciutat Vella.

La Comissió en sessió realitzada el dia de hui ha acordat formular la proposta que a
continuació s’expressa, adoptada per majoria amb l'abstenció dels Srs. Mundina Gómez, Giner
Corell i Estellés Escorihuela a l'Excm. Ajuntament Ple.

"ANTECEDENTES DE HECHO
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Primero.- Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 27 de octubre de 2017 se sometió
a consulta de las administraciones públicas y servicios municipales afectados y público
interesado, durante el plazo de cuarenta y cinco días hábiles, el Documento Inicial Estratégico,
Borrador del Plan y Documento de Participación del Plan Especial de Protección (PEP) de Ciutat
Vella y Catálogo de Protecciones en el que se señalaban como objetivos la refundición, revisión
y adaptación del planeamiento vigente en el ámbito, aglutinando las iniciativas y estrategias
respecto a la calidad del tejido residencial, la calidad y sostenibilidad del espacio libre, del
paisaje urbano, de la movilidad y de los equipamientos e incentivando el mantenimiento del valor
cultural y patrimonial del ámbito de Ciutat Vella y el de las actividades económicas compatibles
con los valores de este ámbito protegido.

Tras dicho trámite, en sesión de 20 de abril de 2018, la Junta de Gobierno Local, en su
calidad de órgano ambiental y territorial, emitió informe ambiental y territorial estratégico
favorable en el procedimiento simplificado de evaluación ambiental y territorial estratégica del
Plan Especial de Protección de Ciutat Vella por considerar que no tiene efectos significativos
sobre el medio ambiente,  correspondiendo la continuación de la tramitación del plan conforme al
artículo 57 de la LOTUP y normativa sectorial de aplicación, publicándose en el DOGV de 4 de
mayo de 2018.

Segundo.- El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 22 de febrero de 2018 (DOGV 26-2-2018),
acordó suspender la tramitación y el otorgamiento de las licencias y declaraciones responsables
de obras y actividades para la implantación de nuevos usos terciario hotelero en el ámbito del
Plan Especial de Protección de Ciutat Vella, entonces en elaboración, a fin de facilitar el estudio
de la revisión de la ordenación urbanística.

Tercero.- En sesión de 28 de junio de 2018 el Pleno acordó iniciar el proceso de consultas 
a las administraciones públicas afectadas y personas interesadas en el Plan Especial de Protección
(PEP) de Ciutat Vella, y someterlo a información pública durante un plazo de 60 días.

Dicho acuerdo se comunicó  a los organismos,   instituciones y  asociaciones interesados
identificados en el plan de participación pública y se publicaron los correspondientes anuncios en
el DOGV y en el diario Las Provincias de 3 de julio 2018 y en el Tablón de Edictos Municipal,
  poniendo la documentación   a disposición del público en las dependencias municipales e
insertándola en la página web municipal; celebrándose dos sesiones explicativas de los
documentos en la sede del Museo de la Ciudad y del Colegio Oficial de Arquitectos de València.

Cuarto.- Como consecuencia del examen de los informes emitidos por las administraciones
públicas y los servicios municipales y de las alegaciones presentadas en dicho proceso, así como
de la subsanación de errores detectados y mejoras para su comprensión, se introdujeron
modificaciones en la versión preliminar de los documentos del PEP de Ciutat Vella expuesta al
público, recogiéndose en el DOC-3 DOCUMENTO DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA ANEJO 6 
(febrero 2019) de forma pormenorizada e individualizada el análisis de los informes y las
alegaciones que sustentan dichas modificaciones.

Consta en el expediente y se da aquí por reproducido, el informe presentado en fecha 14 de
febrero de 2019 por el equipo redactor en el que se describen de forma detallada las
modificaciones llevadas a cabo, identificando los informes, alegaciones, comunicaciones,
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correcciones de errores o adaptaciones para mejorar la comprensión que sustentan cada uno de
los cambios, así como los documentos del PEP de Ciutat Vella en el que los mismos se reflejan y
la relación de fichas individualizadas del Catálogo de Protecciones que se modifican.

Con fecha 15 de febrero de 2019, la Jefa de Sección de la Oficina Técnica de Planeamiento
y Gestión del Servicio de Gestión de Centro Histórico ratificó y asumió los criterios y contenidos
expresados en el citado informe y en las modificaciones propuestas en la versión preliminar del
PEP de Ciutat Vella, que informa favorablemente.

La Junta de Gobierno Local en sesión de 22 de febrero de 2019 emitió informe
determinando que las modificaciones a introducir en el Plan Especial de Protección de Ciutat
Vella como consecuencia del trámite de consultas e información pública no tenían efectos
significativos en el medio ambiente y el territorio, por lo que procedía el mantenimiento del
procedimiento simplificado de evaluación ambiental y territorial estratégica del citado Plan
Especial.

Quinto.- En sesión de 28 de febrero de 2019, el Ayuntamiento Pleno acordó ometer a s
información pública, por el plazo de veinte días, las modificaciones introducidas en el Plan
Especial de Protección de Ciutat Vella (PEP Ciutat Vella) como consecuencia del trámite de
consultas, información y participación pública.

Con fecha de 4 y 5 de marzo de 2019 se publicaron los correspondientes anuncios en el
DOGV y en el diario Las Provincias, incorporándose a la documentación del PEP de Ciutat Vella
modificado expuesta al público -digital y presencialmente- los informes del equipo redactor y del
Servicio de Gestión de Centro Histórico citados, poniéndose igualmente a disposición de los
ciudadanos el proyecto de convenio urbanístico y su memoria justificativa. Asimismo, se notificó
la respuesta individualizada a cada una de las alegaciones presentadas y a los informes sectoriales
emitidos contenida en el Anejo 6. Documento de participación pública de dicho plan.

Sexto.  Durante este trámite, y a fin de agilizar la tramitación del Plan Especial de-
Protección, se solicitó de la Consellería de Cultura la emisión del informe patrimonial preceptivo
previsto en el artículo 34.2 de la Ley 4/98, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano
sobre el documento refundido del PEP de Ciutat Vella, que contenía el inicialmente expuesto al
público con las modificaciones introducidas, sin perjuicio de reiterar dicha solicitud sobre las
modificaciones que se derivasen de ese segundo trámite de exposición pública. Con fecha 4 de
junio de 2019, la Dirección Territorial de Investigación, Cultura y Deportes de València remitió
el informe de revisión preliminar, en el que se señalan distintos aspectos a revisar y subsanar.

Además de este informe se recibieron otros 7 informes de distintas Administraciones y
Servicios Municipales, presentándose 72 alegaciones.

Por otra parte, hay que señalar que este segundo trámite de información pública tuvo lugar 
con posterioridad a la entrada en vigor de la Ley 1/2019, de 5 de febrero, de la Generalitat, de
modificación de la Ley 5/2014, de 25 de julio, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje
de la Comunitat Valenciana.

Asimismo, se detectaron diversos errores en los documentos que se consideró oportuno
corregir, así como otras subsanaciones tendentes a su mejor comprensión e interpretación.
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En base a todo ello, el equipo redactor presentó una nueva versión de documento de Plan
Especial de Protección de Ciutat Vella – que incluye una adenda al ANEJO 6, Documento de
Participación Pública, que contiene de forma pormenorizada e individualizada el análisis de los
informes y las alegaciones de este segundo trámite de información pública que sustentan dichas
modificaciones-, así como informe en el que se describe y justifica detalladamente los cambios
introducidos en el documento. Todo ello fue informado favorablemente por la Oficina Técnica de
Planeamiento y Gestión del Servicio de Gestión del Centro Histórico, constando en el expediente
asimismo informe del Servicio en el que se señala la no incidencia de las modificaciones
introducida en el medioambiente.

La Comisión de Desarrollo y Renovación Urbana, Vivienda y Movilidad de este
Ayuntamiento, en sesión de fecha 25 de julio de 2019, dictaminó favorablemente este nuevo
documento de Plan Especial de Protección de Ciutat Vella, a los efectos de solicitar el informe
favorable previsto en el artículo 34.2 de la Ley 4/98, de 11 de junio, del Patrimonio Cultural
Valenciano.

El régimen que se establece en las Normas Urbanísticas del PEP Ciutat Vella para los
inmuebles anteriormente calificados como equipamientos dotacionales privados, como
consecuencia de la adaptación a la regulación introducida por la Ley 1/2019, de 5 de febrero, de
la Generalitat, de modificación de la Ley 5/2014, de 25 de julio, de Ordenación del Territorio,
Urbanismo y Paisaje de la Comunitat Valenciana, fue notificado a los interesados con trámite de
audiencia por 15 días; presentándose dos escritos de alegaciones que han sido informadas por el
equipo redactor en su escrito presentado el 14 de octubre de 2019  en el que se propone la,
desestimación de ambas alegaciones, al igual que las solicitudes formuladas de forma
extemporánea por diversos interesados en relación con la calificación de la parcela catastral
54312 como uso residencial dotacional SQR.

En el informe presentado en fecha 5 de noviembre de 2019, el equipo redactor propone la 
desestimación de la alegación presentada fuera de plazo por la comunidad de propietarios
Salvador Giner, 14, así como la estimación parcial de la formulada en relación con el edificio
catalogado sito en la calle Cruz Nueva, 14.

Las propuestas contenidas en dichos escritos y su justificación han sido ratificadas en el
informe del Servicio de Gestión de Centro Histórico de fecha 6 de noviembre de 2019 dándose,
aquí por reproducidos.

Séptimo.- Tras la remisión del PEP de Ciutat Vella a la Consellería de Cultura el 26 de
julio de 2019 y antes de la emisión del informe solicitado, se detectaron determinados errores y
deficiencias de redacción en el documento, por lo que el equipo redactor presentó en fecha 4 de
octubre de 2019 la documentación corregida, remitiéndose por economía procedimental a la
Consellería de Cultura en sustitución de la anterior para la emisión del preceptivo informe, así
como el anexo en el que se aclaran y justifican las modificaciones introducidas que se ratifican y
que afectan: en los Planos de Ordenación, a la alineación de las parcelas recayentes a la calle
Carda (UE 12 de Velluters), a la profundidad edificable de la parcela 59222-01 y al sombreado
en áreas del entorno de protección de BIC; a las Fichas del Catálogo de Protecciones: C3.1171
,C3.1172, C3.1173, C3.1174 , C3.1175, C3.1179, C3.1180, C3. 1154, C3. 1155, C3. 1156, C3.
1157, C3. 1158, C3. 1159, C3.1160, C3.1161 y C30134; a los artículos 3.17, 6.4.3 y 6.20 de las
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Normas Urbanísticas y de Protección, referidos, respectivamente, a las agregaciones en edificios
de tipología “Casas Obrador”, a la adaptación a la LOTUP respecto al título habilitante y a los
inmuebles incluidos en el ÁREA DE CALIFICACIÓN USO TERCIARIO EXCLUSIVO (T), y a
la introducción del informe favorable de 16/8/2919 en el DOC-3 3.1 Plan de Participación
Pública, Anejo 6 2º periodo de exposición pública.

Con posterioridad y en aras a una mayor agilidad en la tramitación se llevaron a cabo
diversas reuniones de trabajo entre los técnicos de los Servicios Territoriales de la Consellería de
Cultura, los del Servicio de Gestión de Centro Histórico y el equipo redactor del PEP de Ciutat
Vella, en las que se concretaron las cuestiones puntuales a completar o modificar en el
documento para la emisión del informe definitivo favorable en el ámbito patrimonial y que se
recogieron en el acta de fecha 30 de octubre de 2019 que obra en el expediente. Dichos
requerimientos puntuales están referidos a la inscripción de determinados refugios antiaéreos
como Bienes de Relevancia Local y la remisión al posterior inventario específico con la Junta de
Valoración para la inscripción de otros; al régimen urbanístico de las parcelas 52342-01 a 08 y
las condiciones de la ficha del Catálogo C3.0196 correspondientes al Institut Valencià d´Art
Modern, tanto en su parte protegida como en la ampliación prevista y la calificación como
dotacional de uso cultural de la parcela 52342-10 que forma parte del conjunto cultural del
IVAM, incorporándose una ordenanza particularizada de todo ello; a la precisión de los artículos
3.3, 3.11 y 7.6 de las Normas Urbanísticas respecto a los títulos habilitantes requeridos en este
ámbito protegido; a la introducción en los artículos 4.5, 4.8, 6.8 y 6.13 de las Normas
Urbanísticas de restricciones del uso de aparcamiento en planta baja por la afección que su
implantación puede generar tanto en el paisaje como sobre el entorno urbano protegido; se
clarifica en la Memoria Justificativa del Catálogo la selección de elementos urbanos protegidos
incluidos en el mismo y se incorporan nuevos en el Catálogo; a la modificación puntual para su
aclaración de los artículos 0.7, 2.12, 3.1, 6.4, 7.22, 7.23, 7.28 de las Normas Urbanísticas y de
Protección, adecuándose la ordenanza particularizada nª6 C/ del Mar 31 y san Cristóbal 4-6 y
ajustándose los usos de los edificios sitos en c/ Valeriola 13 y Plaza Cisneros 4     por las
adaptaciones llevados en ellos para el uso cultural; a la modificación del régimen competencial
en el ámbito del Bien de Interés Cultural Plaza de Toros; a la incorporación de nueva ficha del
Catálogo C1.01. Conjunto Histórico de València. Área Central: Recinto Amurallado (Ciutat
Vella), en sustitución a la ficha BIC 01-01-09 del Catálogo Estructural; a la adecuación,
ampliación de información y corrección de errores en las fichas del Catálogo C1.06, C1.02,
C1.03, C1.04, C3.0856.1, C3.1339, C3.2069, C3.1600, C2.69, C2.01, C3.1387, C2.26, C1.48 y
49, C3.1678; a la incorporación del salón de Plenos del Ayuntamiento de Valencia como
BRL-SHIL Edificios relevantes en el período 1936-39, complementándose y adaptándose
asimismo el estudio para la clasificación de los Edificios Relevantes de dicho período y la
explicación sobre las incorporaciones al mismo y a la corrección de errores detectados en los
distintos documentos.

El equipo redactor presentó en fecha 4 de noviembre de 2019 documento de Plan Especial
de Protección de Ciutat Vella en el que se han introducido todas las modificaciones requeridas,
remitiéndose a la Consellería de Cultura.

Con fecha 5 de noviembre la Dirección General de Cultura y Patrimonio de la Consellería
de Educación, Cultura y Deporte emitió informe patrimonial favorable conforme a los artículos
34.2 y 47.3 de la Ley 4/98, de 11 de junio, de la Generalitat Valenciana, del Patrimonio Cultural
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Valenciano, al documento de Plan Especial de Protección y Catálogo de Protecciones de la Ciutat
Vella de València        

Las Oficinas Técnicas del Servicio de Gestión de Centro Histórico, en fecha 6 de
noviembre de 2019, ratifican las modificaciones introducidas en fecha 4 de octubre y 4 de
noviembre de 2019, informando favorablemente el documento del Plan y señalando que no
tienen efectos significativos en el medioambiente.

Octavo.- Constan en el expediente los siguientes informes sectoriales emitidos al Plan 
Especial de Protección de Ciutat Vella (la fecha que se señala es la de presentación en el Registro
del Ayuntamiento y el número entre paréntesis el asignado al correspondiente informe en el
Anejo 6 del PEP Ciutat Vella o su adenda): 

1.    Consellería de Educación, Investigación, Cultura y Deportes, Dirección Territorial de
Educación, Investigación, Cultura y Deportes de Valencia de 4/6/2019 (2.78 y 5/11/2019.)  

2.    Consellería de Educación, Investigación, Cultura y Deportes Subdirección General de
Infraestructuras Educativa de 7/6/2018 (6.1) y 14/5/2019 (2.73)

3.    ADIF. Dirección de Patrimonio y Urbanismo. Gerencia de área Este de 24/7/2018 (9).

4.       Ministerio de Fomento. Secretaría General de Infraestructuras. Planificación
Ferroviaria de 17/8/2018 (13) y 8/4/2019 (2.65)

5.    Consellería Vivienda, Obras Públicas y Vertebración Territorio. Dirección Territorial
de València. Servicio Territorial de Urbanismo de 31/7/2018 (19)

6.       Agencia Valenciana de Turismo. Servicio de Infraestructuras Turísticas de la
Comunidad Valenciana 31/8/2018 (23)

7.    Ministerio de Cultura. Dirección General de Bellas Artes 17/9/2018 (37)

8.       Ministerio de Economía y Empresa. D.G. Telecomunicaciones y Tecnologías de la
Información 28/9/2018 (154) y 7/3/2019 (2.1)

9.    Consellería Vivienda, Obras Públicas y Vertebración Territorio. D.G. de Ordenación
del Territorio, Urbanismo y Paisaje 5/10/2018 (169)

10. Ministerio de Defensa. Subdirección General de Patrimonio 31/10/2018 (172)

11. Consellería Vivienda, Obras Públicas y Vertebración Territorio. Dirección General de
Obras Públicas, Transporte y Movilidad de 13/11/2018 (178) y 16/8/2019 (2.82)

12. Ministerio de Fomento. Dirección General de Aviación Civil de 24/4/2019 (2.72).

Asimismo, obran en el expediente los informes del Consell Valencià de Cultura, de los
Servicios Municipales de Movilidad Sostenible, Energías Renovables y Cambio Climático,
Igualdad y Políticas Inclusivas, Patrimonio Hístórico y Artístico, Económico Presupuestario,
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Vivienda, Deportes, Junta Municipal de Ciutat Vella, Promoción Económica,
Internacionalización y Turismo, Centrales Técnicos, Acción Cultural, Licencias Urbanísticas,
Ocupación de Dominio Público Municipal, Asesoramiento Urbanístico y Programación,
Jardinería, Contaminación Acústica, Comercio y Abastecimiento, Disciplina Urbanística,
Coordinación de Obras en la Vía Pública y Mantenimiento de Infraestructuras, Educación,
Patrimonio, Gestión Urbanística, Fundación Deportiva Municipal, Ocoval y de Iberdrola, Cultura
Festiva, Planeamiento y Residuos Sólidos y Limpieza.

No se han recibido los informes solicitados a la Consellería de Sanidad, Subdirección
General de Recursos Económicos (Servicios de Infraestructuras) y al Instituto Valenciano de las
Mujeres y por la Igualdad de Género.

Noveno. El Plan Especial de Protección de Ciutat Vella está conformado por los- 
siguientes documentos:

DOC.0 EVALUACIÓN AMBIENTAL Y TERRITORIAL ESTRATÉGICA

DOC-1 DOCUMENTOS SIN EFICACIA NORMATIVA

1.1.- MEMORIA DE INFORMACIÓN

1.2.-  MEMORIA DESCRIPTIVA Y JUSTIFICATIVA

1.3.-  MEMORIA JUSTIFICATIVA DEL CATÁLOGO

 1.4.- ESTUDIO DE INTEGRACIÓN PAISAJÍSTICA

1.5.- ESTUDIO DE VIABILIDAD ECONÓMICA Y MEMORIA DE SOSTENIBILIDAD
ECONÓMICA

1.6.- PLANOS DE INFORMACIÓN

1.7.- PLANOS DE ANÁLISIS

1.8.- INFORME DE IMPACTO POR RAZÓN DE GÉNERO

DOC-2 DOCUMENTOS CON EFICACIA NORMATIVA

2.1.- NORMAS URBANÍSTICAS Y DE PROTECCIÓN

2.2.- FICHAS DEL CATÁLOGO DE PROTECCIÓNES

2.3.- PLANOS DE ORDENACIÓN

DOC-3 DOCUMENTO DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA

 3.1.- PLAN DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA

ANEJO 6 (primer período de exposición pública)
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ANEJO 6 (segundo período de exposición pública)

Décimo.- En el acuerdo de 28 de febrero de 2019 el Pleno asimismo sometió a información
pública por igual forma y plazo de 20 días la propuesta de convenio urbanístico para la
reordenación del inmueble sito en la prolongación de la calle Pinzón y calle Corona nº 27, con
referencia catastral 5232508YJ2753C0006OU, de conformidad con lo dispuesto en el artículo
25.1 del texto refundido de la Ley de suelo y rehabilitación urbana, aprobado por Real decreto
legislativo 7/2015, de 30 de octubre, y en el artículo 83.2 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del
procedimiento administrativo común de las administraciones públicas y cuyo objeto es regular
las relaciones entre el Ayuntamiento y la propiedad en orden a la cesión gratuita a favor del
primero del inmueble dotacional SQM previsto en la c/ Corona 27 en el PEP de Ciutat Vella, así
como introducir mejoras en la ordenación propuesta del plan que produzcan sinergias entre el
interés público y general de la ciudad de Valencia y el interés de los titulares de inmueble.

Durante dicho plazo se presentaron dos alegaciones relativas a la ordenación prevista por el
PEP Ciutat Vella en el ámbito objeto del convenio. Como consta en el Doc. 3. DOCUMENTO
DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA, ANEJO 6 se propone la estimación de la alegación numerada
2.45, modificando la ordenanza del inmueble dotacional y su ficha del Catálogo conforme a las
previsiones del convenio con las condiciones que se señalan y la desestimación de la alegación
con número 2.43, por las razones que allí exponen y que se ratifican, dándose por reproducidas.

Con fecha 30 de octubre de 2019 el Advocat de la Ciutat emitió el preceptivo informe
favorable a la aprobación del citado convenio.

Undécimo.- Con fecha 8 de noviembre de 2019 el equipo redactor ha presentado la
documentación que corrige los errores formales detectados en los listados de las Normas
Urbanísticas y en la Memoria descriptiva y justificativa en relación con el edificio sito en la calle
Landerer 5, calificado como TE (QE-CUL), introduciéndose asimismo el texto BRL-MIL en
dicho inmueble en los planos O-08; O.11.1; así como los detectados en los códigos de los
BB.RR.LL correspondientes a los Jardines del Real, Jardín del Parterre, Jardín de la Glorieta,
Alameditas de Sarranos y Jardines del Paseo de la Alameda, adaptándolos a los que se
representan en su ficha del Catálogo en los Planos O-04, O-05 y O-11.4, en el Listado del
Catálogo y  en la Memoria descriptiva y justificativa.

 

 FUNDAMENTOS DE DERECHO

I

El artículo 57, d) de la Ley 5/2014, de Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje de
la Comunitat Valenciana (LOTUP) establece que concluidos los trámites de información pública,
tanto del documento inicial como del modificado sustancialmente, el plan será sometido a
aprobación municipal, correspondiendo a la consellería competente en urbanismo la aprobación
definitiva cuando se modifique la ordenación estructural.

Conforme a los artículos 42.6 LOTUP y 34.1 de la Ley 4/1998, de 11 de junio, del
Patrimonio Cultural Valenciano, los bienes integrantes del Inventario General del Patrimonio
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Cultural Valenciano, que incluye los Bienes de Interés Cultural y los Bienes de Relevancia Local,
se considera que conforman la ordenación estructural.

El apartado 2 del citado artículo 34 de la Ley 4/1998, del Patrimonio Cultural Valenciano,
exige que la aprobación municipal del planeamiento cuente con el informe previo y vinculante de
la consellería competente en materia de cultura. Estableciendo igual exigencia en el artículo 47.3
respecto a los catálogos de bienes y espacios protegidos

II

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3, letra d) del Real Decreto
128/2018, de  16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de
Administración Local con habilitación de carácter nacional, resulta preceptiva la emisión de
informe previo de Secretaría, que se entiende emitido en virtud de la conformidad prestada por
Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por el Servicio gestor, en los términos
previstos en el artículo 3, apartado 4 de la citada norma reglamentaria.

III

El artículo 123.1.i) de la Ley 7/1985, Reguladora de las Bases de Régimen Local atribuye
al Pleno de la corporación la aprobación que ponga fin a la tramitación municipal de los planes y
demás instrumentos de ordenación previstos en la legislación urbanística, debiendo dicho
acuerdo adoptarse con el quórum de mayoría absoluta del número legal de miembros del Pleno
previsto en el apartado 2 del citado artículo, por tratarse de un plan con incidencia en la
ordenación estructural.

El artículo 7.1 del Decreto 8/2016, de 5 de febrero, del Consell, asigna a la Comisión
Territorial de Urbanismo la aprobación definitiva de los instrumentos de planeamiento que sean
de competencia autonómica.

IV

La propuesta de convenio urbanístico cumple los requisitos exigidos en los artículos 47 a
53 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público (LRJSP), y se
acompaña de la memoria justificativa prevista en el artículo 50 de dicha Ley; no supone cesión
de titularidad de competencias y contribuye al mejor desarrollo del planeamiento urbanístico de
Ciutat Vella, no requiriendo su ejecución dotación presupuestaria municipal, ajustándose a las
Instrucciones e la actividad convencional del Ayuntamiento de València, aprobadas por acuerdod
de la Junta de Gobierno Local de 24 de mayo de 2019, y cuenta con el conforme jurídico de la
Secretaría y el informe favorable de la Asesoría Jurídica Municipal.

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, s'acorda: /

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

PRIMERO.- Estimar, total o parcialmente, o desestimar las alegaciones presentadas, en los
términos y por las razones expuestas en las propuestas individualizadas obrantes en el DOC
3.1.PLAN DE PARTICIPACIÓN PÚBLICA, ANEJO 6, primer y segundo período de exposición
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pública del PEP de Ciutat Vella y en los informes sobre las presentadas con posterioridad que se
indican en el antecedente de hecho sexto del presente acuerdo. 

SEGUNDO.- Aprobar provisionalmente el Plan Especial de Protección (PEP) y Catálogo
de Protecciones de Ciutat Vella presentado por el equipo redactor en fecha 4 de noviembre de
2019, con las correcciones de errores formales presentadas por el mismo el 8 de noviembre de
2019.    

TERCERO.- Remitir el documento a la Comisión Territorial de Urbanismo de València de
la Consellería de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad interesando su aprobación
definitiva.

CUARTO.- Facultar a la Delegada de Planificación y Gestión Urbana para la realización
de cuantas actuaciones resulten necesarias para cumplimentar cualquier informe o requerimiento
de la citada Consellería hasta la aprobación definitiva del documento, así como para la
rectificación de los errores que pudiesen detectarse.

QUINTO.- Aprobar el Convenio Urbanístico para la reordenación del inmueble sito en la
prolongación de la calle Pinzón y calle Corona nº 27, con referencia catastral
5232508YJ2753C0006OU, quedando sometida tal aprobación a la condición suspensiva de la
aprobación definitiva y entrada en vigor del Plan Especial de Protección de Ciutat Vella". 

DEBAT

La Sra. Cap de Servei de Gestió Centre Històric explica breument el contingut del
document, especialment les dues al·legacions presentades per titulars de parcel·les qualificades
com a terciari especial -antics dotacionals privats- en l'últim tràmit d'audiència concedit, així com
les modificacions introduïdes en el document com a conseqüència de l'acta subscrita per l'equip
redactor, els tècnics del Servei i els de la Conselleria de Cultura, que recull les observacions
realitzades per aquesta última.

Pregunta el Sr. Giner Corell com queda finalment l'edifici de CCOO en la plaça Nàpols i
Sicília. Respon Sra. Cap de Servei de Gestió Centre Històric que queda qualificat com a
dotacional públic en planta baixa i com a terciari especial en les plantes superiors.

Pregunta el Sr. Giner Corell per què el document parla de la realització d'un concurs de
projectes en l'ampliació de l'IVAM. Respon Sra. Cap de Servei de Gestió Centre Històric que és
una previsió genèrica del PEP per als edificis públics de nova planta, que requereixen bé la
realització d'un concurs públic d'idees, bé la presentació d'un avantprojecte d'edificació per a la
seua validació patrimonial prèvia quan encara no hi ha un projecte tancat.

 

Pregunta el Sr. Mundina quin títol habilitant faria falta per a fer canvis d'ús en edificis
protegits. Respon Sra. Cap de Servei de Gestió Centre Històric que en aquests casos el PEP
exigeix llicència d'intervenció per a permetre una adequada valoració de l'afecció patrimonial de
l'actuació.
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4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Sr. Mundina, sobre carril bici en l'avinguda del Cid.

El Sr. Secretari dóna compte de la moció presentada pel Sr. Carlos Luis Mundina Gómez,
sobre carril bici en l'avinguda del Cid, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"Desde hace varios años, los vecinos de L’Olivereta vienen reclamando la construcción de
un carril bici en la Avenida del Cid, a fin de conectar la red ciclista de la periferia oeste de la
ciudad con el centro histórico. Un anhelo que, por distintos motivos, todavía no se ha
materializado. Tres años después de iniciarse las obras, éstas continúan paralizadas. Desde
entonces, nada más se ha vuelto a saber sobre el futuro de esta infraestructura clave para mejorar
la conectividad de la zona. Es más, a día de hoy todavía no se han sacado nuevamente a licitación
las actuaciones pendientes en el tramo comprendido entre la Avenida Tres Cruces y la Plaza
España, dando por fin cumplimiento a una reivindicación histórica como la antes referida.

Por todo lo anteriormente expuesto, formulamos la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

Única.  Que el Ayuntamiento retome a la mayor brevedad posible las obras de-
construcción del carril bici previsto entre Tres Cruces y la Plaza de España".

DEBAT

Després de la defensa de la moció presentada pel Sr. Mundina, el Sr. Grezzi manifesta que
l'empresa adjudicatària OCIDE va incomplir el contracte, la qual cosa va motivar la necessitat de
tramitar la resolució de l'adjudicació, en la qual el contractista va formular oposició, per la qual
cosa va caldre sol·licitar dictamen al Consell Jurídic Consultiu, la qual cosa va demorar la
tramitació quasi un any. Actualment el contracte ja està resolt i el nou projecte està pràcticament
acabat, el compromís és acabar el projecte el més ràpidament possible -s'han introduït en ell els
nous criteris tècnics de baixada a la calçada i ample mínim de 2,5 metres- i sol·licitar consignació
pressupostària per a poder executar-ho, perquè actualment no existeix. La seua Delegació és la
més interessada en què es faça prompte. La previsió és que es puga escometre a la fi de l'any que
ve.

El Sr. Estellés pregunta per l'execució del tram entre la Plaça d'Espanya i la Plaça de Sant
Agustí. Respon el Sr Grezzi que l'actuació realitzada en aquest tram es va fer mitjançant encàrrec
a la contrata de senyalització.

ACORD

A continuació, el Sr. Grezzi formula una proposta alternativa, que sotmesa a votació
resulta aprovada per unanimitat, decaient en conseqüència la moció presentada pel Sr. Mundina, i
quedant adoptat l'acord en els següents termes:



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 J

sw
2
 6

T
M

R
 w

kM
v 

d
q
1
L 

Z
n
yD

 F
B
It

 I
W

g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI MANUEL LATORRE HERNANDEZ 26/12/2019 ACCVCA-120 6922173864201278647

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 15

 “Que l'Ajuntament, com més prompte millor, concloga la redacció del projecte tècnic que
es troba ja en la seua fase final i habilite consignació pressupostària que permeta l'execució de les
obres de construcció del carril bici previst entre l'Avinguda Tres Encreuaments i la Plaça
d'Espanya.”

5 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Sr. Giner Corell, sobre rehabilitació de la Casa del Rellotger.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Juan Giner Corell, sobre ,
de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"La semana pasada la Comisión Técnica de Patrimonio del Ayuntamiento de Valencia
emitió un dictamen favorable al proyecto de rehabilitación de la Casa del Relojero, situada en las
inmediaciones del Miguelete. Este dictamen se produjo después de la presentación de una
segunda propuesta de intervención, al entenderse que el primer diseño resultaba demasiado
agresivo, máxime en un entorno dotado con el máximo nivel de protección como Bien de Interés
Cultural. 

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿La Comisión Técnica de Patrimonio llegó a plantear alguna objeción a esta segunda
propuesta con carácter previo a la emisión del citado dictamen? En caso afirmativo, ¿cuáles
fueron las objeciones y las modificaciones realizadas?

2ª.- ¿Cuál será el diseño definitivo del edificio de nueva construcción contiguo a la Casa
del Relojero? Interesamos una descripción completa del número de alturas, volumetría y
materiales constructivos de este nuevo edificio.

3ª.- ¿Qué uso pasará a tener la Casa del Relojero una vez rehabilitada? ¿Y el edificio ex
? ¿Se han tenido debidamente en cuenta las peticiones y reivindicaciones de los vecinos delnovo

barrio para la determinación de su uso?

4ª.- ¿En qué fecha espera el Consistorio licitar las mencionadas obras de rehabilitación?
¿Cuál será el plazo de ejecución de estas actuaciones?

5ª.- ¿Cuál es el importe de estas obras? A tal efecto, ¿el Ayuntamiento ha previsto una
partida en el presupuesto municipal de 2020?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
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Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Juan Manuel Giner Corell, amb el tenor literal que es
transcriu a continuació:

"El “Proyecto de Ejecución de la primera fase de rehabilitación y consolidación de la Casa
del Relojero y construcción de edificación de nueva planta de la manzana delimitada por las
calles Bordadores, Subida del Toledano y Micalet”, presentado ante la última comisión de
Patrimonio no es una segunda propuesta de diseño ya que la Comisión en su primer dictamen
solo apunto matices en la composición y en la materialidad de las fachadas, fue un primer
dictamen favorable condicionado.

Es por ello que nuevamente ante la Comisión se presentó el mismo Proyecto con la
consideración de esos matices del anterior dictamen.

La Comisión no planteó objeción alguna, solamente se aseguró de que quedarán realmente
ejecutados en este Proyecto los detalles de la composición que juzgo relevantes.

El Proyecto de Ejecución está en fase de aprobación. 

Este Proyecto no contempla la habilitación del edificio, que se llevará a cabo en un
proyecto posterior.

Las obras se licitarán tras la aprobación del proyecto.

El plazo de ejecución de las obras previsto en el Proyecto es de 10 meses.

El Proyecto tiene un “Presupuesto Base de Licitación” de 891.721,14 €. (IVA incluido)

La financiación de este Proyecto es con cargo al “Plan de Apoyo a la Inversión Productiva
en Municipios de la Comunidad Valenciana” (PIP)".

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre l'edifici de l'antic Cinema Metropol.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre l'edifici de l'antic Cinema Metropol, de la qual queda assabentada la Comissió
i que diu literalment:

"1.- ¿En qué situación se encuentra el expediente del edificio del Metropol?

2.- ¿Se han ponderado los valores esenciales protegidos por el ordenamiento
jurídico-urbanístico?

3.- Si se ha hecho ¿Cuáles son esos valores?. ¿Son dichos valores los que se deben proteger
como elementos patrimoniales de interés para el patrimonio cultural de los valencianos?

4.- ¿Se está tramitando la licencia solicitada en su día?".
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RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Lucia Beamud
Villanueva, Regidora Delegada d’Espai Públic a les preguntes formulades pel Sr. Narciso
Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"En relació amb les preguntes formulades per part del Sr. Narciso Estellés, en el seu nom i
el del Grup Municipal Ciudadanos, relatives a l'edifici de l'antic cinema Metropol, informem que:

En quant a les preguntes 1 i 4:

La mercantil Metrolevante, S.L., va presentar el 15 de desembre de 2016 sol·licitud d'obres
de nova planta i llicència ambiental per la implantació d'un hotel en el carrer Hernán Cortés nº 9.

En el Servei d'Activitats s'inicià l'expedient 03901/2016/2572, en el que s'han emès dos
informes urbanístics desfavorables de data 04 de maig de 2018 i 16 d'abril de 2019.

Actualment, en quant a la tramitació, es troba pendent de resoldre sobre les
al·legacions/esmenes presentades pel titular el 15 de maig de 2019 en resposta a l'últim informe
urbanístic.

En quant a les preguntes 2 i 3:

La llicencia sol·licitada per la mercantil Metrolevante, S.L., al Servei d'Activitats no es una
llicència de nova planta, sinó de rehabilitació. En conseqüència l'anàlisi es centra únicament i
exclusivament en l'adequació del projecte d'hotel de nova construcció als paràmetres tècnics
definits en el codi tècnic i resta de normativa urbanística d'aplicació.

No hem d'oblidar que, la llicència és un acte administratiu reglat mitjançant el qual
l'Administració controla la legalitat de les obres i els usos de sol sol·licitats pel promotor amb
caràcter previ a la seua realització. La valoració patrimonial de l'edificació preexistent, en aquest
cas, excedeix les competències del Servei d'Activitats, en tant que la sol·licitud de la mercantil es
circumscriu a un projecte de nova construcció sobre un solar diàfan".

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre l'antic complex de l'Hospital de la Fe en Campanar.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre l'antic complex de l'Hospital de la Fe en Campanar, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:

"1.- ¿Cuándo empezará las obras la Conselleria de Sanidad en el antiguo Complejo del
Hospital de la Fe del barrio de Campanar?

2.- ¿Se han concedido las autorizaciones para el inicio de los trabajos?

3.- ¿Qué condiciones deberá cumplir la conselleria para la ejecución de las obras?".
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RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que
es transcriu a continuació:

"Se han tramitado las siguientes solicitudes relativas al antiguo complejo del Hospital la Fe
presentadas por la Conselleria de Sanitat: 

-Licencia de obras y licencia ambiental para la adecuación del antiguo edificio del
mortuorio para el nuevo servicio de urgencias.

Se ha presentado la Declaración Responsable de Ocupación. 

-La licencia de obra y licencia ambiental concedida para la adecuación de antiguo edificio
de laboratorios e investigación para servicios de emergencias sanitarias (SES), unidad de
detección precoz de cáncer de mama (UDPCN) y servicio de mantenimiento en antiguo hospital
la Fe.

- Licencia de obras y licencia ambiental concedida para la construcción de nuevo edificio
de Centro de Salud Campanar II, aparcamiento y centro de entrega de energía eléctrica en
antiguo hospital la Fe.

Las condiciones vienen detalladas en los respectivos documentos de licencias de obras".

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre situació actual del control de cambres a Ciutat Vella.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre situació actual del control de cambres a Ciutat Vella, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:

"En el mes de octubre, en Comisión, preguntamos al respecto, recibiendo una respuesta
única que no respondía ni concretaba los aspectos concretos y precisos preguntados por el
concejal que suscribe. Por tal motivo les reformulamos las siguientes PREGUNTAS:

1.- ¿Disponen ya del Reglamento para el acceso restringido?. Detallen y adjunten.

2.- ¿Cuáles van a ser los requisitos para obtener las autorizaciones?. Detallen

3.- ¿Desde cuándo y dónde se va a habilitar el registro y entrega de las autorizaciones?.

4.- ¿Cuándo estarán en marcha de modo totalmente operativo las cámaras?.
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5.- ¿Cuáles van a ser las acciones de coordinación y colaboración con la Policía Local en
toda esta operativa nueva?. ¿En qué va a consistir el papel de la Policía Local en este proceso?.

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Disponen ya del Reglamento para el acceso restringido?. Detallen y adjunten.

2.- ¿Cuáles van a ser los requisitos para obtener las autorizaciones?. Detallen

3.- ¿Desde cuándo y dónde se va a habilitar el registro y entrega de las autorizaciones?.

4.- ¿Cuándo estarán en marcha de modo totalmente operativo las cámaras?.

5.- ¿Cuáles van a ser las acciones de coordinación y colaboración con la Policía Local en

toda esta operativa nueva?. ¿En qué va a consistir el papel de la Policía Local en este
proceso?.

 Única: Nos reiteramos en lo respondido el mes pasado".

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre la remodelació de la plaça de la Reina.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre la remodelació de la plaça de la Reina, de la qual queda assabentada la
Comissió i que diu literalment:

"En el mes de septiembre nos contestaron que: “Se están realizando los procedimientos
administrativos pertinentes para todos los informes”.

En el mes de octubre, en Comisión, preguntamos al respecto, recibiendo una respuesta
única que no respondía ni concretaba los aspectos concretos y precisos preguntados por el
concejal que suscribe. Por tal motivo les reformulamos las siguientes PREGUNTAS:

1.- ¿Qué procedimientos administrativos se están realizando?.

2.- ¿De qué informes se trata?.

3.- ¿Qué trámites faltan previos al inicio del expediente de contratación de la ejecución de
las obras?.



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 J

sw
2
 6

T
M

R
 w

kM
v 

d
q
1
L 

Z
n
yD

 F
B
It

 I
W

g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI MANUEL LATORRE HERNANDEZ 26/12/2019 ACCVCA-120 6922173864201278647

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 20

4.- Sobre el aparcamiento de la Plaza de la Reina gestionado por AUMSA, ¿qué obras
están pendientes de realizar?. Detallen obras y fechas estimadas de finalización de ejecución.

5.- ¿Está la ejecución de las obras del aparcamiento de la Reina vinculada de algún modo a
los requisitos de explotación del aparcamiento por parte de AUMSA?. En caso afirmativo
detallen las condiciones de explotación para 2019 y 2020".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Qué procedimientos administrativos se están realizando?

2.- ¿De qué informes se trata?

3.- ¿Qué trámites faltan previos al inicio del expediente de contratación de la ejecución de
las obras?

La aprobación del proyecto defintivo una vez que ya ha sido informado favorablemente
por todos los servicios municipales, la Comisión Técnica de Patrimonio y la intervención
arqueológica por la Direcció General de Cultura i Patrimoni perteneciente a la Conselleria d'
Educació, Investigació, Cultura i Esport. Una vez se hayan hecho esos informes se procederá a la
licitación del proyecto, de la que se informará en tiempo y forma. 

4.- Sobre el aparcamiento de la Plaza de la Reina gestionado por AUMSA, ¿qué obras
están pendientes de realizar? Detallen obras y fechas estimadas de finalización de ejecución.

Durante la ejecución de las obras de reurbanización de la plaza de la Reina se realizarán las
obras de mejora del actual aparcamiento con las actuaciones correspondientes (rampas, accesos
peatonales, etc.), refuerzo estructural y nuevas instalaciones. 

 5.- ¿Está la ejecución de las obras del aparcamiento de la Reina vinculada de algún modo
a los requisitos de explotación del aparcamiento por parte de AUMSA? En caso afirmativo
detallen las condiciones de explotación para 2019 y 2020.

Está previsto dar una nueva autorización, pues la vigente finaliza el próximo mes de
diciembre, para que Aumsa siga explotando el aparcamiento hasta el inicio de la obra". 

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre la situació actual del Sharing a la ciutat de València.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre la situació actual del sharing a la ciutat de València, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:
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"En el mes de octubre, en Comisión, preguntamos al respecto, recibiendo una respuesta
única que no respondía ni concretaba los aspectos concretos y precisos preguntados por el
concejal que suscribe. Por tal motivo les reformulamos las siguientes PREGUNTAS:

1.- ¿Ya se ha redactado el informe de de Movilidad Sostenible para las delegaciones de
Dominio Público y Hacienda en relación a la futura entrada de la Ordenanza Fiscal que fija las
tasas para los vehículos de alquiler en la ciudad de Valencia por la actividad en la calle?.

2.- ¿Ya está el informe en poder de estas delegaciones implicadas?.

3.- ¿Pueden adjuntarnos copia de dicho informe?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Ya se ha redactado el informe de Movilidad Sostenible para las delegaciones de
Dominio Público y Hacienda en relación a la futura entrada de la Ordenanza Fiscal que fija las
tasas para los vehículos de alquiler en la ciudad de Valencia por la actividad en la calle?.

2.- ¿Ya está el informe en poder de estas delegaciones implicadas?.

3.- ¿Pueden adjuntarnos copia de dicho informe?.

Única: Nos reiteramos en lo respondido el mes pasado".

  

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre els huit solars adscrits a Mobilitat Sostenible.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre els huit solars adscrits a Mobilitat Sostenible, de la qual queda assabentada la
Comissió i que diu literalment:

"En el mes de octubre, en Comisión, preguntamos al respecto, recibiendo una respuesta
única e igual para cada subpregunta que no respondía ni concretaba los aspectos concretos y
precisos preguntados por el concejal que suscribe. Queremos saber si hay proyecto redactado en
cada parcela, si hay licitación prevista y para qué usos finales está prevista cada parcela en su
adecentamiento.

Por tal motivo les reformulamos las siguientes PREGUNTAS:
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1.- Sobre la parcela 1A, situada entre las calles Siete Aguas, Islas Canarias y Rodrigo de
Pertegás, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S5.0631. ¿En qué
situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de
proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones
hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

2.- Sobre la parcela 2B, situada entre las calles Flor de Mayo, Sabater, Manuela Solís
Clarás y Pintor Jover, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0502.
¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la
redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué
actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

3.- Sobre la parcela 3C, situada entre las calles Pere Delmonte y Castellonet, inventariada
en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0532. ¿En qué situación o fase se encuentra
el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de
obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde
Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

4.- Sobre la parcela 4D, situada entre las calles Jaume II y Alquería Bellver, inventariada
en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S5.0446. ¿En qué situación o fase se encuentra
el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de
obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde
Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

5.- Sobre la parcela 5E, situada entre las calles Dr. Waskman y Nieves, inventariada en el
Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0424. ¿En qué situación o fase se encuentra el
proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de obras
y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad
Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

6.- Sobre la parcela 6F, situada entre las calles Vicente Castell Maiques y el límite del
término municipal con Xirivella, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código
1.S2.732. ¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado
para la redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?.
¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso
final?.

7.- Sobre la parcela 7G, situada entre las calles Francesc Sempere, Poeta Al Russsafí,
Maestro Aguilar y Barón de Cortés, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código
1.S3.855. ¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado
para la redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?.
¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso
final?.

8.- Sobre la parcela 8H, situada entre las calles San Clemente y La Safor, inventariada en
el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0264. ¿En qué situación o fase se encuentra el
proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de obras
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y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad
Sostenible con esta parcela y para qué uso final?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- Sobre la parcela 1A, situada entre las calles Siete Aguas, Islas Canarias y Rodrigo de
Pertegás, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S5.0631. ¿En qué
situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de
proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones
hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

2.- Sobre la parcela 2B, situada entre las calles Flor de Mayo, Sabater, Manuela Solís
Clarás y Pintor Jover, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0502.
¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la
redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué
actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

3.- Sobre la parcela 3C, situada entre las calles Pere Delmonte y Castellonet, inventariada
en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0532. ¿En qué situación o fase se encuentra
el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de
obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde
Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

4.- Sobre la parcela 4D, situada entre las calles Jaume II y Alquería Bellver, inventariada
en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S5.0446. ¿En qué situación o fase se encuentra
el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de
obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde
Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

5.- Sobre la parcela 5E, situada entre las calles Dr. Waskman y Nieves, inventariada en el
Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0424. ¿En qué situación o fase se encuentra el
proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de obras
y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad
Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

6.- Sobre la parcela 6F, situada entre las calles Vicente Castell Maiques y el límite
del  término municipal con Xirivella, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal al
código  1.S2.732. ¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay
consignado para la redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está
asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para
qué uso final?.

7.- Sobre la parcela 7G, situada entre las calles Francesc Sempere, Poeta Al
Russsafí, Maestro Aguilar y Barón de Cortés, inventariada en el Inventario de Bienes Municipal
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1.  

2.  

al código 1.S3.855. ¿En qué situación o fase se encuentra el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay
consignado para la redacción de proyecto y ejecución de obras y a qué partida presupuestaria está
asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde Movilidad Sostenible con esta parcela y para
qué uso final?.

8.- Sobre la parcela 8H, situada entre las calles San Clemente y La Safor, inventariada
en el Inventario de Bienes Municipal al código 1.S1.0264. ¿En qué situación o fase se encuentra
el proyecto?. ¿Qué presupuesto hay consignado para la redacción de proyecto y ejecución de
obras y a qué partida presupuestaria está asignado?. ¿Qué actuaciones hay previstas desde
Movilidad Sostenible con esta parcela y para qué uso final?.

Única: Nos reiteramos en lo respondido el mes pasado".

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre les obres de la línia 10 del metre i la llicència d'obra.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre les obres de la línia 10 del metre i la llicència d'obra, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:

"En el mes de octubre, en Comisión, preguntamos al respecto, recibiendo una respuesta
única que no respondía ni concretaba los aspectos concretos y precisos preguntados por el
concejal que suscribe en las subpreguntas 1 y 2. Por tal motivo les reformulamos las siguientes
PREGUNTAS:

¿Se está cumpliendo con la licencia de obras concedida en su día para la ejecución de las
obras de la línea 10 del metro, que antes fue llamada T2?
¿Nos puede entregar copia o acceso a la licencia concedida en su día para la ejecución de
las obras?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que
es transcriu a continuació:

"La actuación prevista no requiere licencia".

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre carrers pendents de futura reurbanització en l'Eixample.
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El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre carrers pendents de futura reurbanització en l'Eixample, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:

"En el mes de septiembre nos contestaron sobre los proyectos que están en alguna de sus
fases:

-                   PROYECTO REURBANIZACIÓN C/ ISABEL LA CATÓLICA: Redactado,
aprobado en fecha 18/04/2019.

 -          PROYECTO REURBANIZACIÓN C7JORGE JUAN: Redactado, informado por
la Conselleria de Cultura y actualmente en trámite de aprobación.

En el mes de octubre nos contestaron que “en la actualizad no se encuentra en redacción
ningún otro proyecto en el citado ámbito”.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe plantea las siguientes

PREGUNTAS:

1.- ¿En qué otras calles del Ensanche, además de las citadas Isabel la Católica y Jorge Juan
hay proyectos pendientes, con independencia de que no haya ni siquiera aún proyecto redactado
o en redacción?. Detallen calle y actuación pendiente.

2.-¿Están licitadas las obras de las calles Isabel la Católica y Jorge Juan?. En caso
negativo, ¿qué trámites faltan y qué plazos estiman para licitar, adjudicar y ejecutar
definitivamente?. ¿Qué presupuesto tienen previsto para cada una de las calles citadas?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que
es transcriu a continuació:

"1.- No existe en la Delegación de Desarrollo y Renovación Urbana ningún encargo o
moción para iniciar proyecto alguno en el Ensanche, además de los ya citados, por lo que no
existe ningún proyecto pendiente.

2.- La calle Isabel la Católica ha sido preopuesta en los presupuesto participativos de este
año, quedando muy por debajo de los votos requeridos.

Las obras de la calle Jorge Juan, no han sido licitadas, ya que el proyecto se encuentra en
fase de aprobación".
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14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre pròrrogues de contractes de serveis en EMT.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre pròrrogues de contractes de serveis en l'EMT, de la qual queda assabentada la
Comissió i que diu literalment:

"En el Consejo de Administración del día 30 de octubre se han propuesto tres prórrogas
contractuales, entre ellas la de Telefónica de España.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe plantea las siguientes

PREGUNTAS:

1.- ¿Pueden darnos una relación de servicios de EMT y proveedores que de aquí al mes de
junio de 2020 acaban contrato?.

2.- ¿Cuáles de ellos tienen previsto que vayan a ser objeto de prórroga?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Pueden darnos una relación de servicios de EMT y proveedores que de aquí al mes de
junio de 2020 acaban contrato?.
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2.- ¿Cuáles de ellos tienen previsto que vayan a ser objeto de prórroga?.

Se está analizando caso a caso para tomar la decisión más satisfactoria para EMT y para
dar el mejor servicio a la ciudadanía".

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre el Bus Turistic.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre el Bus Turistic, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"El contrato con las empresas gestoras de las dos líneas de Bus Turistic se formalizó hace
apenas unos meses con la condición de prorrogarse anualmente y poder modificar, si cabe, para
mejorar las condiciones.

Por lo expuesto el concejal que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1.- ¿Tiene previsto ampliar el recorrido para ubicar nuevas paradas?

3.- ¿Entre esas nuevas paradas figura una en la Casa Museo Blasco Ibáñez?
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4.- ¿Entre esas nuevas parada figura una en la Ciudad del Artista Fallero para impulsar la
promoción de ese complejo cultural?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Tiene previsto ampliar el recorrido para ubicar nuevas paradas?

3.- ¿Entre esas nuevas paradas figura una en la Casa Museo Blasco Ibáñez?

4.- ¿Entre esas nuevas parada figura una en la Ciudad del Artista Fallero para impulsar la
promoción de ese complejo cultural?

Única: El contrato se prorrogó para ultimar la preparación de la próxima prestación del
servicio. Será entonces cuando se determinen las nuevas rutas y condiciones".

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre la contracta de l'ORA.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre la contracta de l'ORA, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"El informe de control financiero del Ayuntamiento de Valencia de 2018 emitido por la
Intervención advirtió de la precaria situación de contratas como la de la ORA, cuya empresa
cobra facturas que, como dice el servicio municipal, escapan a su control y se convierte en un
abuso a pesar de ser legal. Desde 2013, hace seis años, ha cobrado en esta situación cerca de 30
millones de euros.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1.- ¿Considera normal que desde 2013 se encuentre el servicio de la ORA sin ser prestado
por una adjudicataria?

2.- ¿Tiene preparado ya el pliego de condiciones para convocar el concurso de la ORA?

3.- Si ya tiene preparado el pliego ¿Nos puede facilitar copia del mismo?

4.-¿Cuál es la previsión para de licitación y adjudicación del servicio de la ORA que se
encuentra en “modo” provisional desde 2013?".

RESPOSTA:



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 J

sw
2
 6

T
M

R
 w

kM
v 

d
q
1
L 

Z
n
yD

 F
B
It

 I
W

g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI MANUEL LATORRE HERNANDEZ 26/12/2019 ACCVCA-120 6922173864201278647

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 29

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1.- ¿Considera normal que desde 2013 se encuentre el servicio de la ORA sin ser prestado
por una adjudicataria?

La prestación de la ORA está amparada por los informes de los servicios. 

2.- ¿Tiene preparado ya el pliego de condiciones para convocar el concurso de la ORA?

Los Pliegos están redactados y tramitándose.

3.- Si ya tiene preparado el pliego ¿Nos puede facilitar copia del mismo?

Cómo debería saber el cauce para pedir acceso a los expedientes no es de las preguntas a la
comisión, siendo otro el procedimiento a seguir.

4.-¿Cuál es la previsión para de licitación y adjudicación del servicio de la ORA que se
encuentra en “modo” provisional desde 2013?.

La tramitación sigue su curso, el deseo es que sea en el más breve tiempo posible, para
hacer realidad un proyecto en el cual los técnicos del servicio de movilidad han trabajo de
manera muy dedicada".

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2019-000194-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Sr. Estellés, sobre habitatges ocupats en el Cabanyal i altres barris de la ciutat.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Narciso Estellés
Escorihuela, sobre habitatges ocupats en el Cabanyal i altres barris de la ciutat, de la qual queda
assabentada la Comissió i que diu literalment:

"En el barrio del Cabanyal están ocupadas 15 viviendas de propiedad municipal.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe presenta las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué acciones se han hecho respecto a esas ocupaciones?

2.- ¿Qué casos se han comunicado a la Asesoría Jurídica para que proceda judicialmente?

3.- ¿Qué acciones se han llevado a cabo para desalojar las viviendas sin acudir a la vía
judicial?

4.-¿Qué consecuencias han tenido esas acciones?.

5. ¿Cuántas viviendas de propiedad municipal hay en la ciudad de Valencia y donde se
encuentran?
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6. ¿Cuántas de esas viviendas se encuentran ocupadas de forma ilegal?. Detallen
emplazamientos de calles y barrios".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Isabel Lozano
Lázaro, cinquena tinent d’alcalde, titular de l’Àrea de Govern de Benestar i Drets Socials,
delegada d’Habitatge a les preguntes formulades pel Sr. Narciso Estellés Escorihuela, amb el
tenor literal que es transcriu a continuació:

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor Narciso Estellés Escorihuela del
Grup Municipal Ciutadans a la Comissió de Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana,
Habitatge i Mobilitat, a celebrar en sessió de 11 de novembre de 2019, amb l’Assumpte “Sobre
habitatges ocupats en el Cabanyal i altres barris de la ciutat”, s’aporten les respostes següents:

1.- Quines accions s'han fet respecte a aqueixes ocupacions?

S'han dut a terme actuacions de diversa índole. Des de l'ús de recursos dels servicis socials
que han aconseguit que els ocupants abandonen voluntàriament els immobles, fins expedients
administratius de recuperació d'ofici.

2.- Quins casos s'han comunicat a l'Assessoria Jurídica perquè procedisca judicialment?

Cap des de 2017

3.- Quines accions s'han dut a terme per a desallotjar els habitatges sense acudir a la via
judicial?

Des de juny a desembre de 2017, es va aconseguir desocupar 17 habitatges municipals
sense recórrer a la via judicial. Es van realitzar visites domiciliàries conjuntament entre Serveis
Socials i Policia Local.

La Policia Local els indicava que havien d'abandonar l'habitatge per ser una ocupació
il·legal, alhora la professional de Serveis Socials realitzava una valoració in situ i li donaven cita
a les famílies en el Centre de Serveis Socials.

Quan acudien al Centre es realitzava una valoració més exhaustiva de totes les
possibilitats: ajudes d'entrada en habitatge, de desplaçament per tindre família extensa en altres
poblacions, aplicació de recursos diversos (públics de la xarxa d'entitats). S'acordava una data
amb la família i eixe dia s'avisava al Cap de Servei de Patrimoni perquè tapiara l'habitatge.

Finalment s'han incoat els corresponents expedients administratius de recuperació d'ofici.
Des de 2017 fins a l'actualitat s'han iniciat 25 expedients.

4.-Què conseqüències han tingut estes accions?
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Totes les famílies van tindre una eixida satisfactòria. Amb algunes es va continuar
treballant des del CMSS Malva-rosa i des d'entitats de la Xarxa del Tercer Sector. Amb les quals
es van anar a altres poblacions, es va contactar amb els Serveis Socials d'estas poblacions

5.- Quantes vivendes de propietat municipal hi ha en la ciutat de València i on es troben?

Carrer Num Policia Num Puerta

ALQUERIA LA NOVA 1 2

ALQUERIA LA NOVA 3 6

ALQUERIA LA NOVA 5 13

ALQUERIA LA NOVA 5 21

ALQUERÍA LA NOVA 3 3

ALQUERÍA LA NOVA 3 9

ALQUERIA NOVA 1 4

ALQUERIA NOVA 1 32

ALQUERIA NOVA 3 7

ALQUERIA NOVA 5 2

ALQUERÍA NOVA 5 6

AV BALEARS 65 3

AV BURJASSOT 261 10

AV CAMPANAR 17 12

AV CARDENAL BENLLOCH 78 29

AV CID 45 4

AV CONSTITUCIÓ 342 15

AV REAL DE MADRID 129 13

C/ ACÀCIES 32 13

C/ ACÀCIES 26 12

C/ AIORA 18 31

C/ ALMISERÀ 10 7

C/ ALMUDAINA 5 25
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C/ ANTELLA 3 2

C/ ARQUEBISBE OLAECHEA 30 1

C/ ARQUITECTE ALFARO 5 11

C/ ARQUITECTE MONLEÓN 7 2

C/ BARÓ DE PATRAIX 13 7

C/ BELCHITE 4 7

C/ BENIPEIXCAR 2 BAJO IZQ

C/ BERNABÉ GARCIA 59 7

C/ BORRIOL 5 8

C/ CARME CRESPO 5 4

C/ CASTELL DE POP 23 7

C/ COFRENTS 10 1

C/ COMTE DE TORREFIEL 9 ESC A- 7

C/ CORREDORS 6 4

C/ CORREDORS 6 10

C/ DALT 64 1

C/ DALT 64 2

C/ DALT 64 3

C/ DALT 64 4

C/ DALT 45 5

C/ DEL MILLARS 14 5

C/ DEL MILLARS 24 1

C/ DEL MILLARS 16 6

C/ DEL MILLARS 14 4

C/ DEL MILLARS 5 7

C/ DOCTOR NICASI BENLLOCH 64 4

C/ DOCTOR SORIANO BENLLOCH 31 4

C/ DOMÉNEC GÓMEZ 3 7
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C/ DUC DE GAETA 58 9

C/ EMPAR GUILLEM 2 1

C/ EN BOU 7 1

C/ EN BOU 7 2

C/ EN BOU 7 3

C/ EN BOU 7 4

C/ EN BOU 7 5

C/ EN BOU 7 6

C/ EN BOU 7 7

C/ EN BOU 7 8

C/ ENGINYER DICENTA 22 6

C/ ENGINYER JOSÉ SIRERA 37 10

C/ ESCALANTE 192 1

C/ ESCALANTE 192 2

C/ ESCALANTE 192 3

C/ FLORISTA 21 B-16

C/ FRANCESC EIXIMENIS 17 3

C/ FRANCESC EIXIMENIS 37 1

C/ FRANCESC EIXIMENIS 37 2

C/ FUERTEVENTURA 3 9

C/ GAIBIEL 3 14

C/ GENERAL ALMIRANTE 18 4

C/ GODOFRED ROS 12 6

C/ GOYA 28 1

C/ GRAVADOR FABREGAT 6 2

C/ GUILLEM ESCRIVÀ 17 2

C/ GUITARRISTA TÀRREGA 15 9

C/ GUITARRISTA TÀRREGA 16ac 14
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C/ HIGINIO NOJA (PROFESSOR) 10 14

C/ IECLA 4 B-4

C/ IFAC 90 9

C/ ILLES CANÀRIES 146 3

C/ JAIME BELTRÁN 6 4

C/ JAUME II 2 1

C/ JAUME VILLANUEVA 1 6

C/ JOAN JOSEP SISTER 21 11

C/ JOSEP BARBERÀ FALCÓ 3 13

C/ JOSEP BARBERÀ FALCÓ 1 4

C/ LLAVADOR 23 5

C/ LLEONS 24 11

C/ LLÍRIA 10 1

C/ LLÍRIA 10 2

C/ LLÍRIA 10 3

C/ LLUÍS DESPUIG 53 3

C/ LLUÍS OLIAG 43 4

C/ LORIGUILLA 9 7

C/ MALDONADO 29 7

C/ MALDONADO 29 8

C/ MALDONADO 29 10

C/ MALDONADO 29 6

C/ MARÍ ALBESA 55 5

C/ MARÍ ALBESA 25 2

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 13

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 7

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 10

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 16
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C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 17

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 1 - 18

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 3

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 7

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 5

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 8

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 11

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 15

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 22

C/ MARQUÉS DE SANT JOAN 32 2 - 24

C/ MESTRE ALBERTO LUZ 29 B-6

C/ MESTRE VALLS 31 1

C/ MICALET 1 1

C/ MICALET 1 2

C/ MICALET 1 4

C/ MICALET 1 5

C/ MICALET 1 6

C/ MICALET 1 7

C/ MICALET 1 8

C/ MICALET 1 9

C/ MICALET 1 10

C/ MICALET 1 3

C/ MOLINA DE SEGURA 4 1

C/ MONTIXELVO 4 10

C/ MÚSIC JARQUE CUALLADÓ 16 1

C/ PALAU 6 1

C/ PALAU 6 2

C/ PALAU 6 3
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C/ PALAU 6 4

C/ PARE LLUÍS NAVARRO 20 1

C/ PARE LLUÍS NAVARRO 152 4

C/ PARE LLUÍS NAVARRO 152 5 Y 6

C/ PASTOR AYCART 38 4

C/ PEDRO CABANES 17 5

C/ PENYAGOLOSA 9 8

C/ PERVINDRE 42 24

C/ PLÀTANS 4 8

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 01

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 5 5

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 04

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 05

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 07

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 02

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 03

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 06

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 08

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 09

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 15 10

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 5 3

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 5 4

C/ PORTAL DE LA VALLDIGNA 5 6

C/ QUART 19 3

C/ QUART 19 2

C/ QUART 19 4

C/ QUART 19 1

C/ QUART 19 5
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C/ REINA 119 15

C/ RIU ESCALONA 12 10

C/ RIU GENIL 18 13

C/ ROGER DE FLOR 28 3

C/ ROGER DE FLOR 40 1

C/ ROGER DE FLOR 28 1

C/ ROGER DE FLOR 28 5

C/ ROGER DE FLOR 28 6

C/ ROGER DE FLOR 40 2

C/ ROGER DE FLOR 40 3

C/ SALADO 3 3

C/ SALADO 4 2

C/ SALADO 5 2

C/ SANT ERNEST 5 8

C/ SANT JOAN BOSCO 66 18

C/ SANT JOAN DE LA PENYA 33 6

C/ SANT JOAN DE LA PENYA 23 9

C/ SANT PERE 111 1

C/ SANT ROC 50 B-1

C/ SANTANDER 29 8

C/ SOGUERS 20 6

C/ SOT DE XERA 8 2

C/ TABARCA 12 5

C/ TEIXIDORS 5 1

C/ TORN DE L´HOSPITAL 33 4

C/ VALL DE LAGUAR 10 1

C/ VENEÇUELA 40 14

C/ VIDAL DE BLANES 17 8



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 J

sw
2
 6

T
M

R
 w

kM
v 

d
q
1
L 

Z
n
yD

 F
B
It

 I
W

g
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
EL SECRETARI MANUEL LATORRE HERNANDEZ 26/12/2019 ACCVCA-120 6922173864201278647

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 11 DE NOVEMBRE DE 2019 38

C/ VIDAL DE BLANES 17 12

C/ VIDAL DE CANELLES 10 5

CRA FONTETA DE SANT LLUÍS 104 4

CRA FONTETA DE SANT LLUÍS 58 6

PL ARAS DE LOS OLMOS 3 2

PL CASTELL DE XÈRICA 3 7

PL COVADONGA 5 1

PL DRAMATURG FAUST HERNÁNDEZ CASAJUANA 3 7

PL DRAMATURG FAUST HERNÁNDEZ CASAJUANA 4 1

PL ESPART 5 1

PL ESPART 5 2

PL ESPART 5 3

PL GRAVADOR PLANES 1 1

PL MARE DE DÉU DE L´EMPAR 5 6

PL MARQUÉS DE BUSIANOS 4 2

PL MARQUÉS DE BUSIANOS 1 2

PL MARQUÉS DE BUSIANOS 1 3

PL MARQUÉS DE BUSIANOS 4 3

PL PORTAL NOU 1 1

PL PORTAL NOU 2 1

PL PORTAL NOU 4 2

PL PORTAL NOU 1 2

PL PORTAL NOU 1 3

PL PORTAL NOU 2 2

PL PORTAL NOU 2 3

PL PORTAL NOU 2 4

PL PORTAL NOU 2 5

PL PORTAL NOU 2 6
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PL PORTAL NOU 4 1

PL PORTAL NOU 4 3

PL RONCESVALLS 6 1

PL SANTA CREU 6 1

PL SANTA CREU 2 4

PL SANTA CREU 6 6

PL SANTA CREU 2 2

PL SANTA CREU 6 3

PL SANTA CREU 6 4

PL SANTA CREU 6 5

PL SANTA CREU 2 1

PL SANTA CREU 2 3

PL SANTA CREU 6 2

PL SANTA CREU 2 5

6.- Quantes d'estes vivendes es troben ocupades de forma il·legal?. Detallen emplaçaments
de carrers i barris.

Es tracta d'una situació contínuament canviant tant pels canvis dels ocupants com per
variació dels immobles ocupats. Segons la informació de què disposem, en l'actualitat (4 de
novembre) es troben il·legalment ocupades les vivendes següents:

-       Barraca, 146-1I (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Barraca, 146-BI (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Bloque Portuarios, 3-9 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Bloque Portuarios, 6-3 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Bloque Portuarios, 6-9 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Reina, 139-2 (1I) (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       San Pedro, 27-BD (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       San Pedro, 29-1 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       San Pedro, 60-2 (Barri Cabanyal–Canyamelar)
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-       Vidal de Cañelles, 14-3 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Vidal de Cañelles, 32-1 (Barri Cabanyal–Canyamelar)

-       Yañez, 1 (Barri Morvedre)

-       Salvador Allende, 4, 1ª (Barri Torrefiel)".

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Sr. Giner Corell, sobre rehabilitació de la Ceramo de Benicalap.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Juan Giner Corell, sobre
rehabilitació de la Ceramo de Benicalap, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"Abandonada desde los años 90, la antigua Ceramo de Benicalap fue una fábrica de tejas y
mayólicas. El Ayuntamiento la recuperó hace unos años tras una permuta con la Sareb,
catalogándola como Bien de Relevancia Local. A finales de 2016, el Consistorio tuvo que
ejecutar con carácter previo a su rehabilitación unas obras de emergencia para consolidar su
estructura, a la vista del deplorable estado de conservación del edificio. En la actualidad, la
Ceramo se encuentra a la espera de su ansiada rehabilitación y la determinación de su uso futuro.

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿En qué estado de tramitación se encuentra la rehabilitación de La Ceramo de
Benicalap? ¿Ya está redactado el proyecto de rehabilitación?

2ª.- En su caso, ¿en qué fecha se licitarán las obras? ¿Cuándo espera el Ayuntamiento que
den comienzo los citados trabajos?

3ª.- ¿El Consistorio ha consignado los fondos suficientes para este concepto en los
presupuestos municipales de 2020? ¿De cuánto es esta partida?

4ª.- ¿Qué uso tendrá La Ceramo tras su rehabilitación?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Juan Manuel Giner Corell, amb el tenor literal que es
transcriu a continuació:

"Una vez aprobada por la Conselleria la modificación del planeamiento, se debe formalizar
la permuta y definir los usos a los que destinar el inmueble, para redactar los pliegos para la
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licitación de la “Redacción del Proyecto Básico y de Ejecución para la Consolidación y
Habilitación de la antigua fábrica de La Ceramo”, aprobar el proyecto, licitar las obras y la
dirección facultativa de las mismas e iniciar las obras.

El presupuesto municipal será el que apruebe el Pleno del Ayuntamiento.

El uso se definirá junto con el proyecto de ejecución".

19 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Sr. Giner Corell, sobre sénia gegant de la Marina de València.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Juan Giner Corell, sobre
sénia gegant de la Marina de València, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"El año pasado la empresa privada Circular View planteó al Consorcio Valencia 2007 la
construcción de una noria de grandes dimensiones en la Marina. Con una altura de 120 metros,
este nuevo hito urbano se caracterizará por su diseño vanguardista, sin ejes y con cabinas
estabilizadas de forma mecánica. Para la construcción de esta infraestructura, la empresa
promotora prevé una inversión de 120 millones de euros, así como la generación de entre 2.000 y
3.000 puestos de trabajos indirectos una vez puesta en funcionamiento.

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Cuáles son las características técnicas del proyecto de construcción?

2ª.- ¿Se ha encargado la realización de un estudio sobre el impacto visual de la noria de
cara a la determinación de su posible ubicación dentro de la Marina?

3ª.- ¿El Ayuntamiento de Valencia cuenta con un informe sobre la solvencia económica de
la empresa interesada en la construcción de la noria?

4ª.- En caso afirmativo, ¿éste resulta favorable y garantiza suficientemente la viabilidad
financiera del citado proyecto?

5ª.- ¿Este proyecto ha recibido el visto bueno del Consorcio Valencia 2007?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Lucia Beamud
Villanueva, Regidora Delegada d’Espai Públic a les preguntes formulades pel Sr. Juan Manuel
Giner Corell, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:
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"UNIC.- Els tràmits per a  desenvolupar el projecte d'instal.lació d'una Noria gegant de la
Marina de València correspón al Consorci València 2007 per la qual cosa, la informació hauria
de demanar-se a aquest organisme".

20 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Sr. Giner Corell, sobre antics Docks del Port.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Juan Giner Corell, sobre
antics Docks del Port, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"Construido a principios del siglo XX por Demetrio Ribes, autor igualmente de la Estación
del Norte, los Docks constituyen sin lugar a dudas uno de los edificios más destacados de la
Marina de Valencia. Antigua discoteca de Las Ánimas, el 28 de julio de 2017 la Junta de
Gobierno Local aprobó resolver de mutuo acuerdo y anticipadamente la concesión, la cual
finalizaba en 2022. Un año más tarde, la entonces Concejala de Patrimonio, María Oliver,
formalizó su rescate, pasando de nuevo el edificio a manos del Ayuntamiento. Transcurrido más
de un año desde esta fecha, su futuro uso se encuentra todavía en estudio.

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

 1ª.- ¿Qué canon anual pagaba Las Ánimas por la explotación del edificio?

 2ª- ¿Cuándo comenzarán las obras de recuperación de los Docks del Puerto?

  3ª.- ¿El Ayuntamiento de Valencia piensa agotar la edificabilidad de la citada parcela
incrementando el régimen de alturas previsto en el planeamiento?

  4ª-. En caso afirmativo, ¿se sobreelevará el edificio respetando el diseño del proyecto
original, obra del arquitecto Demetrio Ribes?

 5ª.- ¿A qué uso concreto se destinará el edificio mencionado?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Isabel Lozano
Lázaro, cinquena tinent d’alcalde, titular de l’Àrea de Govern de Benestar i Drets Socials,
delegada d’Habitatge a les preguntes formulades pel Sr. Juan Manuel Giner Corell, amb el tenor
literal que es transcriu a continuació:

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor Juan Giner del Grup Popular a la
Comissió de Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i Mobilitat, a
celebrar en sessió de 11 de novembre de 2019, amb l’Assumpte “Antics Docks del Port”,
s’aporten les respostes següents:
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1.      Quin cànon anual pagava Les Ànimes per l'explotació de l'edifici?

A) Mitjançant la Resolució VZ-3506, de data 1 de juny de 2016, es va aprovar la relació de
liquidació 2016/592, el subjecte passiu de la qual era la mercantil “Docks Logistics Spain, S.A”,
que englobava la taxa derivada de l'ocupació de l'edifici Docks, la taxa per l'activitat principal,
pel període impositiu que abasta des de l'1 d'octubre de 2013 fins al 31 de desembre de 2015, més
la taxa per l'activitat complementària pel desenvolupament en este edifici de l'activitat d'oci i
hostaleria, des de l'1 d'octubre de 2013 fins al 30 de setembre de 2015, en els següents termes,
segons l'informe emès pel Servei Econòmic Pressupostari, de data 19 de gener de 2016, d'acord
amb la informació facilitada per l'Autoritat Portuària i els criteris establerts en el Text Refós de la
Llei de Ports de l'Estat i de la Marina Mercant, aprovat pel reial decret legislatiu 2/2011, de 5 de
setembre.

- :Taxa ocupació

1 trimestre de 2013 (des del 1-10-2013) 9.672,40 €

Exercici 2014 (complet) 35.897,31 €

Exercici 2015 (complet) 35.868,59 €

- Taxa d'Activitat Principal:

1 trimestre de 2013 (des de 1-10-2013) 1.934,48 €

Exercici 2014 (complet) 7.179,46 €

Exercici 2015 (complet) 7.173,72 €

- :Taxa d'Activitat complementària  

1 trimestre de 2013 (des del 1-10-2013) 5.293,75 €

Exercici 2014 (complet) 25.410,00 €

3 trimestres de 2015 19.057,50 € (el quart trimestre no es liquida perquè mitjançant la
resolució nºUS-244, de data 3 de maig de 2016, es desestima la petició de pròrroga d'esta
activitat).

B) D'altra banda mitjançant la Resolució VZ-16488, de data 20 de desembre de 2017,
s'aprova la Relació de liquidació 2017/4111, per import de 21.407,10 €, que engloba la taxa
d'ocupació i la taxa d'activitat principal, pel període comprés entre el dia 1 de gener fins al 29 de
juny de l'any 2016, data en què es va sol·licitar la resolució anticipada del dret d'ocupació, de
conformitat amb l'Acord de la Junta de Govern Local, de data 28 de juliol de 2017, que va
acordar esta resolució anticipada.

2.      Quan començaran les obres de recuperació dels Docks del Port?
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Correspon al Consorci València 2007

3.           L'Ajuntament de València pensa esgotar l'edificabilitat de la citada parcel·la
incrementant el règim d'altures previst en el planejament?

4.      En cas afirmatiu, es sobre elevarà l'edifici respectant el disseny del projecte original,
obra de l'arquitecte Demetrio Ribes?

Depèn del que resulte del Pla Especial del Cabanyal en tramitació.

5.      A quin ús concret es destinarà l'edifici esmentat?

Correspon determinar-ho al Consorci València 2007".

 

21 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Sr. Giner Corell, sobre execució del PAI del Grau.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Juan Giner Corell, sobre
execució del PAI del GRAU, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"En 2006 la otrora Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, convocó un concurso internacional
de ideas para la ordenación de la “Valencia del Mar - Real Marina Juan Carlos I”, resultando
ganadores  los proyectos presentados por afamado arquitecto francés Jean Nouvel y porex aequo
el despacho alemán GMP. José María Tomás Llavador fue el encargado de fusionar ambos
proyectos.

Años más tarde, el entonces regidor Vicent Sarrià impulsó desde la Concejalía de
Desarrollo Urbano la modificación del PAI del Grao, eliminando el trazado de la Fórmula 1, que
el anterior diseño mantenía, así como los canales navegables. La citada modificación reduce
igualmente viales al tiempo que aumenta la vivienda de protección pública del 15 al 30%.
Asimismo propone una solución transitoria hasta el soterramiento de las vías de Serrería
consistente en la creación de un cajón para el tren con un paso elevado para los viandantes. Con
un 42% de superficie destinada a zonas verdes, se amplía igualmente la anchura del antiguo
cauce del río Turia hasta los 150 metros. Por último, las 19 torres previstas concentran la
edificabilidad en altura para liberar el máximo espacio posible para jardín, con zócalos que
albergarán comercios de proximidad.

Con base a lo anterior se formulan las siguientes

PREGUNTAS

1ª.- ¿Qué edificaciones se excluyen del ámbito del PAI del Grao? ¿Cuáles por el contrario
se prevé que desaparezcan con la ejecución del planeamiento?
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2ª.- ¿En qué fase se encuentran las negociaciones con el Ministerio del Interior y la
Conselleria de Agricultura para el traslado del Cuartel de la Guardia Civil de Cantarranas y el
Laboratorio de la Unidad de Análisis de Salud Animal, capital para el mantenimiento de la
superficie destinada a zonas verdes?

3ª.- En caso de acuerdo, ¿dónde se prevé realojar a los cerca de 200 efectivos instalados en
los cuarteles vivienda del Paseo de Cantarranas, así como los trabajadores que actualmente
prestan sus servicios en el Laboratorio de la Unidad de Análisis de Salud Animal de la
Generalitat Valenciana?

4ª- ¿Qué soluciones alternativas baraja el Ayuntamiento ante la eventual negativa de las
autoridades competentes a abandonar los citados edificios?

5ª.- ¿En qué estado se encuentran las negociaciones con el Gobierno de España para el
soterramiento de las vías de Serrería? ¿Qué tramo se soterraría?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Sandra Gómez
López, Presidenta de la Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat a les preguntes formulades pel Sr. Juan Manuel Giner Corell, amb el tenor literal que es
transcriu a continuació:

"En virtud del Acuerdo del Ayuntamiento Pleno de fecha 30 de marzo de 2017 se dispuso:

“1ª. Modificar de la ordenación contenida en el Plan Parcial del Sector “Grao”, con la
finalidad de:

- Integrar y ajustar en la ordenación de forma efectiva el itinerario definido como Proyecto
de conexión de la Alameda - Av. de Francia - Puerto de Valencia. Acondicionamiento de la
Marina Real Juan Carlos I, de forma que se adapte a la ordenación como urbanización ejecutada
de forma anticipada, pero sin necesidad de mantener su compatibilidad con la celebración de
carreras de Fórmula 1, sino destinando esta infraestructura a los usos que resulten más adecuados
para aportar valor al entorno residencial en el que se encuentra mediante conexiones viarias y
aparcamientos, pero también con la posibilidad de albergar cualquier otro uso vinculado a la
movilidad y disfrute ciudadano de los espacios públicos.

- Resolver adecuadamente la ubicación de la Subestación eléctrica.

- Resolver los problemas hidráulicos existentes mediante un emplazamiento adecuado del
depósito de tormentas y la reconsideración de los canales del Delta Verde por las razones
expuestas.

2ª. Adaptación del Proyecto de Urbanización a las nuevas determinaciones del
planeamiento y a las nuevas consideraciones derivadas de la innecesariedad de mantener la
compatibilidad con la celebración de carreras de Fórmula 1.”
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Todavía no se ha admitido a trámite ningún documento de planeamiento que materialice
las directrices previstas por el citado acuerdo plenario".

22 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Sr. Mundina, sobre plaça de l'Ajuntament-Taxi.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Carlos Mundina Gómez,
sobre plaça de l'Ajntament-Taxi, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"Ante la respuesta a la pregunta formulada por este Concejal, en la Comisión de Desarrollo
Urbano, Renovación Urbana, Vivienda y Movilidad celebrada el pasado 28 de Octubre, y sin
ánimo de polemizar en estas cuestiones, le reitero las mismas, esperando en esta ocasión
respuesta exacta de lo que se plantea, como se recoge en el artículo 133.3 del Reglamento
Orgánico del Pleno. 

Desde el pasado 14 de Octubre en el portal del Ayuntamiento de Valencia, se anima a los
valencianos a participar en , estableciendo unos plazos, un¨Pensem la Plaça de l’Ajuntament¨
procedimiento y las temáticas sobre las cuales canalizar la participación de los valencianos. Una
de las temáticas es la Red y que trabaja en la conectividad, los modos de movilidad, la
accesibilidad y la seguridad.

Sorprende en este sentido el anuncio del Alcalde, acompañado del responsable del área de
movilidad y la responsable de participación, de peatonalizar la Plaza del Ayuntamiento a partir
del próximo 20 de Marzo a través de báculos, jardineras, bolardos y pintura, afectando a las tres
temáticas planteadas en el proceso participativo y de forma especial al transporte público.

En relación con el asunto de referencia, el concejal que suscribe formula, en su nombre y
en el del Grupo Municipal Popular, las siguientes preguntas:

¿Cuantas líneas de EMT se verán afectadas por la medida anunciada?

¿Dónde está previsto ubicar las nuevas paradas de las líneas afectadas?

¿Cuáles serán los nuevos itinerarios de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, tienen en la actualidad su origen y destino en las
paradas ubicadas en la Plaza del Ayuntamiento, en cada una de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, realizan transbordos entre las líneas afectadas en la
Plaza del Ayuntamiento?

En el anuncio se informa de la creación de una línea lanzadera denominada C1. ¿Qué
itinerario tiene previsto? ¿Dónde tendrá las paradas?

¿Es la única línea lanzadera prevista?

¿Están previstos cambios en el resto de la Red?
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En caso afirmativo ¿Cuáles?

¿Está prevista la creación de nuevas líneas?

En caso afirmativo ¿Cuáles?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Carlos Mundina Gómez, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"¿Cuantas líneas de EMT se verán afectadas por la medida anunciada?

¿Dónde está previsto ubicar las nuevas paradas de las líneas afectadas?

¿Cuáles serán los nuevos itinerarios de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, tienen en la actualidad su origen y destino en las
paradas ubicadas en la Plaza del Ayuntamiento, en cada una de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, realizan transbordos entre las líneas afectadas en la
Plaza del Ayuntamiento?

En el anuncio se informa de la creación de una línea lanzadera denominada C1. ¿Qué
itinerario tiene previsto? ¿Dónde tendrá las paradas?

¿Es la única línea lanzadera prevista?

¿Están previstos cambios en el resto de la Red? En caso afirmativo ¿Cuáles?

¿Está prevista la creación de nuevas líneas? En caso afirmativo ¿Cuáles?

Única: Pregunta con el mismo contenido que la pregunta Nº 114".

23 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Sr. Mundina sobre plaça de l'Ajuntament-EMT.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Carlos Mundina Gómez,
sobre plaça de l'Ajuntament-EMT, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"Ante la respuesta a la pregunta formulada por este Concejal, en la Comisión de Desarrollo
Urbano, Renovación Urbana, Vivienda y Movilidad celebrada el pasado 28 de Octubre, y sin
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ánimo de polemizar en estas cuestiones, le reitero las mismas, esperando en esta ocasión
respuesta exacta de lo que se plantea, como se recoge en el artículo 133.3 del Reglamento
Orgánico del Pleno. 

Desde el pasado 14 de Octubre en el portal del Ayuntamiento de Valencia, se anima a los
valencianos a participar en , estableciendo unos plazos, un¨Pensem la Plaça de l’Ajuntament¨
procedimiento y las temáticas sobre las cuales canalizar la participación de los valencianos. Una
de las temáticas es la Red y que trabaja en la conectividad, los modos de movilidad, la
accesibilidad y la seguridad.

Sorprende en este sentido el anuncio del Alcalde, acompañado del responsable del área de
movilidad y la responsable de participación, de peatonalizar la Plaza del Ayuntamiento a partir
del próximo 20 de Marzo a través de báculos, jardineras, bolardos y pintura, afectando a las tres
temáticas planteadas en el proceso participativo y de forma especial al transporte público.

En relación con el asunto de referencia, el concejal que suscribe formula, en su nombre y
en el del Grupo Municipal Popular, las siguientes preguntas:

¿Cuantas líneas de EMT se verán afectadas por la medida anunciada?

¿Dónde está previsto ubicar las nuevas paradas de las líneas afectadas?

¿Cuáles serán los nuevos itinerarios de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, tienen en la actualidad su origen y destino en las
paradas ubicadas en la Plaza del Ayuntamiento, en cada una de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, realizan transbordos entre las líneas afectadas en la
Plaza del Ayuntamiento?

En el anuncio se informa de la creación de una línea lanzadera denominada C1. ¿Qué
itinerario tiene previsto? ¿Dónde tendrá las paradas?

¿Es la única línea lanzadera prevista?

¿Están previstos cambios en el resto de la Red?

En caso afirmativo ¿Cuáles?

¿Está prevista la creación de nuevas líneas?

En caso afirmativo ¿Cuáles?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Carlos Mundina Gómez, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:
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"¿Cuantas líneas de EMT se verán afectadas por la medida anunciada?

¿Dónde está previsto ubicar las nuevas paradas de las líneas afectadas?

¿Cuáles serán los nuevos itinerarios de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, tienen en la actualidad su origen y destino en las
paradas ubicadas en la Plaza del Ayuntamiento, en cada una de las líneas afectadas?

¿Qué número de usuarios, diariamente, realizan transbordos entre las líneas afectadas en la
Plaza del Ayuntamiento?

En el anuncio se informa de la creación de una línea lanzadera denominada C1. ¿Qué
itinerario tiene previsto? ¿Dónde tendrá las paradas?

¿Es la única línea lanzadera prevista?

¿Están previstos cambios en el resto de la Red? En caso afirmativo ¿Cuáles?

¿Está prevista la creación de nuevas líneas? En caso afirmativo ¿Cuáles?

Única: Toda la información relativa a la operatividad de EMT en la parte interior de la
primera ronda que rodea el centro histórico de la ciudad se dará a conocer en breves semanas y
estamos centrando nuestros esfuerzos en ello para poder comunicarlo del mejor modo posible.
Gracias en cualquier caso por su interés".

 

24 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Sr. Mundina, sobre autobusos elèctrics EMT.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Carlos Mundina Gómez,
sobre autobusos elèctrics EMT, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"1ª.- ¿Cuántos autobuses eléctricos tiene actualmente en servicio la EMT y en que líneas
prestan el servicio? 

2ª.- ¿En qué fecha se han adquirido? 

3ª.- ¿Cuál es el fabricante o fabricantes de los autobuses eléctricos que actualmente prestan
el servicio en la EMT? 

4ª ¿Cuánto ha sido el precio abonado por la EMT en la adquisición del último autobús
eléctrico incorporado a la flota? 
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5ª.- En los expedientes de adquisición de los últimos autobuses eléctricos, ¿cuántas
empresas presentaron ofertas y en qué países se fabricaron? Solicitamos que en la respuesta se
haga constar el autobús adquirido y el lugar de su fabricación.

  6ª.- En su caso, ¿Cuál o cuáles son las entidades de crédito que han financiado la
adquisición de éstos nuevos autobuses? 

7ª.- Desde el ejercicio 2016 hasta la fecha, ¿la EMT ha estado interesada, ha mantenido
contactos, reuniones y ha recibido ofertas para la compra de autobuses eléctricos en países
Asiáticos? Y, en concreto, ¿en China? 

8ª.- La EMT, ¿ha recibido ofertas o en su caso se ha interesado en la compra de autobuses
eléctricos del fabricante BYD?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Carlos Mundina Gómez, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1ª.- ¿Cuántos autobuses eléctricos tiene actualmente en servicio la EMT y en que líneas
prestan el servicio?

Autobuses 100% eléctricos hay dos que operan principalmente en la línea 5 y en aquellas
cuyo recorrido transcurre por el centro de la ciudad.

 2ª.- ¿En qué fecha se han adquirido?

Se adquirieron en 2017 y se pusieron en funcionamiento en 2018.

  3ª.- ¿Cuál es el fabricante o fabricantes de los autobuses eléctricos que actualmente
prestan el servicio en la EMT?

Irizar y ByD Europa.

 4ª ¿Cuánto ha sido el precio abonado por la EMT en la adquisición del último autobús
eléctrico incorporado a la flota?

Irizar: 611.200 euros

ByD: 473.438 euros

  5ª.- En los expedientes de adquisición de los últimos autobuses eléctricos, ¿cuántas
empresas presentaron ofertas y en qué países se fabricaron? Solicitamos que en la respuesta se
haga constar el autobús adquirido y el lugar de su fabricación.

Se presentaron dos ofertas: Irizar y ByD Europa. La primera tiene su sede social en España
y la segunda en Países Bajos.
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  6ª.- En su caso, ¿Cuál o cuáles son las entidades de crédito que han financiado la
adquisición de éstos nuevos autobuses?

Al igual que los 36 autobuses híbridos que se compraron en esa fecha, la financiación se
hizo a través de un leasing del Banco Sabadell y del BBVA.

 7ª.- Desde el ejercicio 2016 hasta la fecha, ¿la EMT ha estado interesada, ha mantenido
contactos, reuniones y ha recibido ofertas para la compra de autobuses eléctricos en países
Asiáticos? Y, en concreto, ¿en China?

No.

 8ª.- La EMT, ¿ha recibido ofertas o en su caso se ha interesado en la compra de autobuses
eléctricos del fabricante BYD?

ByD Europa fue adjudicataria de un autobús eléctrico".

25 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Sr. Mundina, sobre automòbils elèctrics.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Carlos Mundina Gómez,
sobre automòbils elèctrics, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu literalment:

"1ª.- ¿Cuándo se tiene prevista la adaptación de la ordenanza de movilidad para que
puedan operar los automóviles eléctricos bajo el conocido régimen del sharing? 

2ª.- En su caso,  ¿a partir de qué fecha se pondrá en marcha la experiencia piloto anunciada
con 100 vehículos eléctricos? 

3ª.- ¿Se mantiene por parte del Ayuntamiento el compromiso anunciado de implantar la
experiencia piloto con la empresa CarGreen? 

4ª ¿Cuál sería el plazo de esta experiencia piloto? 

5ª. ¿Se mantiene el compromiso por parte del Ayuntamiento de la exención de abonar la
tarifa en zonas de ORA para los vehículos eléctricos que estacionen y formen parte de la referida
experiencia piloto?

6ª.- ¿Cuántos postes de carga se instalaran en la ciudad para la recarga de los vehículos
eléctricos? 

7ª. ¿Dónde se ubicarán y que coste representará? Solicitamos que en la respuesta se haga
constar la ubicación de los puntos carga. 

8ª. ¿Cuál será la capacidad o los Kw/hora que ofrecerán los postes de recarga? 
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9ª.- ¿Podrán ser utilizados por otros vehículos no comprendido en las experiencia piloto?
Y, en su caso, ¿cuál ser el precio de recarga por Kw/hora?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta del Sr. Giuseppe Grezzi, nové
tinent d'alcalde, titular de l'Àrea de Mobilitat Sostenible i Espai Públic a les preguntes formulades
pel Sr. Carlos Mundina Gómez, amb el tenor literal que es transcriu a continuació:

"1ª.- ¿Cuándo se tiene prevista la adaptación de la ordenanza de movilidad para que
puedan operar los automóviles eléctricos bajo el conocido régimen del sharing?

La Ordenanza de Movilidad no necesita adaptación para que operen los vehículos de
sharing (se encuentra regulado en el Art. 60). 

2ª.- En su caso, ¿a partir de qué fecha se pondrá en marcha la experiencia piloto anunciada
con 100 vehículos eléctricos?

No depende de este servicio, aunque imaginamos que se informará de la fecha cuando
proceda. 

3ª.- ¿Se mantiene por parte del Ayuntamiento el compromiso anunciado de implantar la
experiencia piloto con la empresa CarGreen?

Esa pregunta no nos corresponde responderla. 

4ª ¿Cuál sería el plazo de esta experiencia piloto?

Se informaría cuando procediera.

5ª. ¿Se mantiene el compromiso por parte del Ayuntamiento de la exención de abonar la
tarifa en zonas de ORA para los vehículos eléctricos que estacionen y formen parte de la referida
experiencia piloto?

En la actualidad se está tramitando por la Concejalía de Hacienda la modificación de la
Ordenanza fiscal reguladora de la Tasa por Estacionamiento de Vehículos en la Vía Pública, para
eximir del pago de la tasa a los vehículos con distintivo ambiental “cero emisiones”.

6ª.- ¿Cuántos postes de carga se instalaran en la ciudad para la recarga de los vehículos
eléctricos?

Por el Servicio de Mobilitat Sostenible se ha tramitado en el expediente 01801-2018-4549
la instalación de puntos de recarga. La información sobre la licitación, que incluye el proyecto es
pública y está disponible en la Plataforma de Contratación del Sector Público del Estado.

7ª. ¿Dónde se ubicarán y que coste representará? Solicitamos que en la respuesta se haga
constar la ubicación de los puntos carga.
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Por el Servicio de Mobilitat Sostenible se ha tramitado en el expediente 01801-2018-4549
la instalación de puntos de recarga. La información sobre la licitación, que incluye el proyecto es
pública y está disponible en la Plataforma de Contratación del Sector Público del Estado.

8ª. ¿Cuál será la capacidad o los Kw/hora que ofrecerán los postes de recarga?

Por el Servicio de Mobilitat Sostenible se ha tramitado en el expediente 01801-2018-4549
la instalación de puntos de recarga. La información sobre la licitación, que incluye el proyecto es
pública y está disponible en la Plataforma de Contratación del Sector Público del Estado.

9ª.- ¿Podrán ser utilizados por otros vehículos no comprendidos en las experiencia piloto?  

Se prevé que el uso de los puntos de recarga sea público.

Y, en su caso, ¿cuál ser el precio de recarga por Kw/hora?

Se informará cuando proceda".

26 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2019-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Sr. Mundina, sobre lloguer habitatges a València.

El Sr. Secretari dóna compte de les preguntes presentades pel Sr. Carlos Mundina Gómez,
sobre lloguer habitatges a València, de la qual queda assabentada la Comissió i que diu
literalment:

"1ª.- ¿Está de acuerdo la Delegada responsable de vivienda en establecer precios máximos
al alquiler en Valencia? 

2ª.- ¿Entiende que gravar el IBI a los titulares de viviendas vacías puede contribuir a
abaratar el precio del alquiler? 

3ª.- En cualquier caso, considera que dicha medida ¿puede generar más incertidumbre,
menos oferta e incluso un encarecimiento del alquiler? 

4ª.- ¿Qué medidas ha impulsado la Delegación para contener la subida de los precios del
alquiler de viviendas en Valencia? 

5ª.- ¿Cuántas viviendas ha puesto en el mercado del alquiler asequible la Delegación de
Vivienda desde el ejercicio 2016 hasta la fecha? 

6ª.- Y, en su caso, ¿en cuántas viviendas se ha incrementado el parque público de vivienda
en la ciudad de Valencia? 
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7ª.- Por último, en el periodo comprendido entre el ejercicio 2016 hasta la fecha ¿cuántas
viviendas de titularidad municipal –al margen de las que gestiona AUMSA- ha puesto el
Ayuntamiento de Valencia en el mercado público de viviendas en alquiler destinadas a jóvenes,
personas mayores y/o personas en riesgo de exclusión social?".

RESPOSTA:

Per part del Secretari s'ha remés electrònicament la resposta de la Sra. Isabel Lozano
Lázaro, cinquena tinent d’alcalde, titular de l’Àrea de Govern de Benestar i Drets Socials,
delegada d’Habitatge a les preguntes formulades pel Sr. Carlos Mundina Gómez, amb el tenor
literal que es transcriu a continuació:

"En relació amb les preguntes presentades pel regidor Carlos Mundina del Grup Municipal
Popular a la Comissió de Comissió de Desenvolupament i Renovació Urbana, Habitatge i
Mobilitat, a celebrar en sessió de 11 de novembre de 2019, amb l’Assumpte “Lloguer de
vivendes a València”, s’aporten les respostes següents:

1.- Està d'acord la Delegada responsable d'habitatge a establir preus màxims al lloguer a
València?

L'establiment de preus màxims al lloguer a la ciutat no és competència municipal.

2.- Entén que gravar l'IBI als titulars d'habitatges buits pot contribuir a abaratir el preu del
lloguer?

3.- En qualsevol cas, considera que esta mesura pot generar més incertesa, menys oferta i
fins i tot un encariment del lloguer?

Pel que fa a eixes preguntes, són aspectes a valorar si arribara el moment.

4.- Quines mesures ha impulsat la Delegació per a contindre la pujada dels preus del
lloguer d'habitatges a València?

Un dels objectius prioritaris de la Delegació d'Habitatge en este mandat és incrementar el
parc públic d'habitatges per a provocar un impacte real i immediat en els preus de lloguer.

A més dels diferents programes de rehabilitació d'habitatges que s’estan executant amb
càrrec al PIP-ARRU i recursos propis de l'Ajuntament, es troba en fase d'estudi, entre altres,
impulsar un programa de captació d'habitatge buit de propietats particulars amb l'objectiu clar
d'incentivar el mercat. Amb este programa es pretén que els propietaris d'habitatges buits
cedisquen, de forma temporal, l'ús dels seus habitatges a l'Ajuntament per a destinar-los al
lloguer a famílies que no puguen accedir al mercat lliure d'arrendament.

5.- Quants habitatges ha posat en el mercat del lloguer assequible la Delegació d'Habitatge
des de l'exercici 2016 fins hui?

Per a atendre la recent demanda de lloguers “assequibles” a la ciutat, per la Delegació
d'Habitatge es va proposar en la Comissió Municipal Tècnica d'Habitatge, convocat el passat 3
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d'octubre de 2019, que per part del Servei d'Habitatge es procedirà a la redacció d'unes bases per
a l'adjudicació d'habitatges en règim de lloguer assequible amb les quals facilitar l'accés a un
habitatge tant a joves, persones majors com a famílies atenent a la disponibilitat per increment
dels habitatges municipals. Actualment, s'estan redactant estes bases.

En qualsevol cas, cal apuntar que anomenar als lloguers com “assequibles” és indefinit i
subjectiu, pel que també s’està treballant en l’assignació d’eixe hipotètic model als programes
municipals.

6.- I, si escau, en quants habitatges s'ha incrementat el parc públic d'habitatge a la ciutat de
València?

Des del Servici d'Habitatge s'han rehabilitat 9 habitatges dels quals 6 s'han adscrit a altres
delegacions per a diferents programes. Actualment, es troben en fase d'execució d'obres de
rehabilitació i/ o reedificació 12 immobles de propietat municipal que incrementaran el parc
públic municipal en els pròxims mesos en 20 nous habitatges.

A més a més i des del Servei de Benestar Social i Integració, des de l'any 2016, s'han
incorporat 35 nous habitatges, gestionats des de la Secció de Programes d'Inserció Social i
Laboral.

Des d’esta Secció es gestionen habitatges destinats a col·lectius en situació de risc
d'exclusió o en situació d'exclusió social. Estos col·lectius presenten una sèrie de manques, entre
elles podem ressenyar les següents: baix nivell formatiu, escassa o cap qualificació professional,
falta d'habilitats i recursos personals, escassos ingressos econòmics, discapacitats, falta de xarxes
familiars de suport, absència d'habitatge o gran dificultat a poder-la mantenir. Amb estes unitats
familiars es realitza una intervenció tècnica exitosa prèvia a la formalització del contracte de
lloguer. Amb posterioritat a la incorporació de la família a l'habitatge continua la intervenció a fi
de facilitar l'adaptació de la família al nou habitatge i al barri.

7.- Finalment, en el període comprés entre l'exercici 2016 fins hui quants habitatges de
titularitat municipal –al marge dels que gestiona AUMSA- ha posat l'Ajuntament de València en
el mercat públic d'habitatges en lloguer destinats a joves, persones majors i/o persones en risc
d'exclusió social?

Tot i que no és funció de l’Ajuntament concórrer “al mercat”, pot veure la resposta a
l’anterior".

I no havent-hi més assumptes que tractar i sent les deu hores i vint minuts per la
Presidència es va alçar la sessió, de la s'estén la present acta, de la que jo, el Secretari done fe.


